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倫理法人会とは？
倫理法人会は、一般社団法人倫理研究所の法人会員によって組織された会です。「企業に倫理を、職場に心を、家庭に愛を」を
スローガンに、まずトップ自らが純粋倫理を学び、変わることによって、社員や社風を変え、健全な繁栄を目指しています。
職場の明朗化と企業の活性化のために「倫理経営講演会」「経営者の集い」等を全国的に開催しています。また、経営者の学習
活動として、毎週１回、朝６時（大阪府倫理法人会は朝６時30分）から全国約720カ所で「経営者モーニングセミナー（MS）」を
開いています。各職場では、毎朝『職場の教養』を活用した朝礼を実施。喜び溢れる働きの輪を広げています。倫理法人会員数は
約６万８千社（令和４年度）です。

詳しくはQRコードから当会ホームページへ

〈会社名順で掲載しています〉

公式ホームページは
こちら
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▪表　　紙 ── 1
▪GENKIな会員企業紹介!! ── 2
　目　　次
▪川村会長メッセージ ── 3
▪新年度あいさつ ── 4
▪大阪府倫理法人会 令和５年度組織図 ── 5
▪単会会長、新任挨拶(新任会長) ── 6 〜 9
▪異動あいさつ　泉方面長 ── 9
▪設立記念式典開催報告（豊中市、八尾市） ── 10
▪経営者モーニングセミナー（MS）のご案内 ── 11
　感染防止対策の告知
▪ＭＳ予定表 ── 12・13

▪会場地図 ── 14
▪今月のピックアップセミナー ── 15
▪印象に残ったモーニングセミナー ── 16
▪倫理指導体験談 ── 17
▪新入会員自己紹介 ── 18・19
▪倫理実践！ ── 20
▪縁の下の力持ち�（枚方・交野倫理法人会） ── 21
▪令和四年度 経営者育成委員会、 

伝説の第一期生修了式開催 ! ── 22・23
▪MS平均参加者ランキング ── 24
　リニューアル説明とアンケートQRコード
　ナイトセミナーのご案内
　大阪の歴史と文化再発見 170

茨木市 ── 15・16
大阪尼崎 ── 6・19・20・22
大阪梅田 ── 8
大阪北区 ── 15・23
大阪鴻池 ── 17
大阪市 ── 2
大阪中央区 ── 18
大阪天王寺区 ── 7・18
大阪西区 ── 18
大阪みなと ── 18
大阪都島区 ── 9・15
堺　市 ── 18

お役受けてよかった──
～全ては実践力と自分の心次第

株式会社トラスト（トラスト整骨院・鍼灸院）

代表取締役　元
もと

 原
は ら

 博
ひ ろ

 史
し

 氏

住所／兵庫県尼崎市富松町３丁目１－５第２ビューハイツ１０３・１０５号

▼
大
阪
市
倫
理
法
人
会

Photo by 〉〉〉 写真スタジオハート ── 上田 哲也氏（枚方・交野倫理法人会）

倫理で今を生きる

株式会社アイニクルリアルティ

代表取締役　森
もり

 本
も と

 泰
や す

 広
ひ ろ

 氏

住所／大阪市中央区瓦町4丁目3－14　御堂アーバンライフ914

▼
吹
田
市
倫
理
法
人
会

Photo by 〉〉〉 写真スタジオハート ── 上田 哲也氏（枚方・交野倫理法人会）

決心は九分の成就

一般社団法人 次世代設計研究所（シンプルコーチングアカデミー・ヒット進学ゼミ）
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　大阪・関西万博が開催される2025年、大阪、そして日本は世界各国から注目を集めることになります。しかしながら
昨今の日本では動機がよく解らない事件が目立ち、日本に住む人たちが目指している日本の「ありたい姿」とはかけ離れ
つつあるのではないでしょうか。また世界も対立・分裂・分断が深まり広がりつつあります。このような殺伐とした世相
の今こそ、日本文化の本質を明らかにして（原点回帰）、世界の文化を摂取して（易不易）大大阪時代に負けない日本一
元気な大阪を全世界に知ってもらえる好機ではないでしょうか。
　昭和20年９月３日、丸山敏雄創始者は「この平和と世界文化建設の大任に入る」と道義大国日本再建のために倫理
運動を始めてくださいました。今こそ大阪府倫理法人会の皆さまがその一翼を担っています。
　2025年、全国80,000社体制に向け、大阪府倫理法人会は今期以下の方針を掲げます。

　　　１　ブロック全1000社体制を確立
　　　２　「大阪府モデル」を磨き上げ深化させる
　　　３　各単会の独自性を磨き上げる
　　　４　単会の真の自立（自助）と自律（共助）
　　　５　明朗・愛和・喜働・純情あふれる単会運営を行う
　　　６　あざやかな倫理実践体験者を多く輩出する

　会員企業の経営者・全従業員、それらの家族・地域の方々により、優しく礼儀正しい人が住む、世界の模範となる
平和な日本に戻してまいりましょう！

「倫理共同体を強化し、純粋倫理を世の常識にしよう！」

大阪府倫理法人会　第13代会長　　川
かわ

 村
むら

　　慶
けい

令和５年度 会長メッセージ

「ゆるぎない4000社に向けて！「ゆるぎない4000社に向けて！
【全ては会員のために】経営力を磨きあう」【全ては会員のために】経営力を磨きあう」

～ 原 点 に こ そ 頂 点 が あ る 「 原 点 回 帰 」～～ 原 点 に こ そ 頂 点 が あ る 「 原 点 回 帰 」～
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　令和５年度より、新しく方面長に着任いたしま
す内田靖士です。昨年度までは、東海・北陸方面
で副方面長を務めておりました。
　初めての方面長という役職に重圧を感じてはお
りますが、いま最も勢いがある大阪府倫理法人会
を担当させていただくことを、光栄に思います。
　皆様から学ばせて頂きながら、精一杯務めてま
いります。何卒よろしくお願い申し上げます。
　さて昨年度は、未だコロナ禍が収束したとは言
い難い、厳しい社会情勢の中で、見事に年度目標
3,700社を達成して頂きました。
　改めて、皆様のご尽力に感謝申し上げます。今
年度、大きな節目となる40周年を迎える大阪府
倫理法人会には、年度目標である4,000社を突破
し、会員社数全国１位を視野に入れて、８万社に
向けて倫理運動に更なる勢いをもたらしていただ
けるものと期待しております。
　その為にもＭＳの活性化を中心に倫理共同体の
輪を拡げ、日本創生に寄与する活動を展開してま
いりましょう！

（一社）倫理研究所
法人局 普及事業部
近畿方面 方面長

内
うち

 田
だ

 靖
やす

 士
し

（一社）倫理研究所
法人局 普及事業部

近畿方面 担当研究員

呉
ご

 屋
や

 嘉
よし

 治
はる

　令和５年度、40周年並びに4,000社達成を、皆様
と一緒にお祝いできることを心より嬉しく思います。
　そして、まだ入会されていない方と、ご縁を頂け
ることを楽しみにしています。
　大阪府にとって節目となる年に、過去を知り「歴
代会長・歴代役職者・永年会員の皆様へ感謝を深
め」、今現在を噛みしめ「単会の輝く姿を披露し」、
未来を拓く「将来の発展を誓い合い」動きはじめま
しょう。
　節目をつけることで、倫理運動の主役である実
践者がさらに増加し、令和６年度ゆるぎない４ブ
ロック1,000社に向け堅固な組織づくりを目指しま
す。
　今年度の大阪府は「『全ては会員のために』経営
力を磨き合う」を合言葉に、明朗・愛和・喜働の実
践を行い、躍動する単会づくりができるよう応援者
ではなく、伴走者として共に歩みます。
　単会会長からの「倫理指導の依頼」は断らず、
必ず遂行します。
　大阪府の組織の一員として、川村慶会長に寄り添
い、共に歩み、共に実践し、全国のタグボートとい
う尊き職責にあることを自覚し邁進して参ります。

　令和５年度幹事長を拝命し、改めてご挨拶申し上げます。
　大阪府は先代の想いを引き継ぎここ10年は大阪府モデルの
確立を行ってまいりました。中でも年間目標前倒し達成という
仕組みは、今では先手先手の取組で年間の目標数を上回る単会
も出現し、更なる発展を遂げています。コロナ禍でも「打つ手
は無限」と会員数を伸ばし続けたことで、全国の都道府県の役
職者の皆様から見学や学びたいと問い合わせを頻繁にいただく
ようになりました。
　歴史を繋ぎ縦横十字の絆を大切に活動を行ってきた大阪府モ

デルの確立は、正に倫理の王道を進んでいるのだと感じております。
　令和５年度は大阪府倫理法人会40周年4000社達成という記念すべき年度になります。
　会員様の皆様に喜んでいただけますよう、あざやかな倫理実践者が一人でも多く生まれるように促進してまいりま
す。その一環といたしまして活力朝礼導入企業の増加にも注力してまいります。
　今期も大阪府は単会の応援団としてブロック長と力を合わせて大阪府の倫理活動を盛り上げて参りますので、皆様
なにとぞよろしくお願いいたします。

新
年
度
あ
い
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つ
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サブリーダー
山本　将大

研
修
委
員
会

キ
ャ
リ
ア
委
員
会

Ｍ
Ｓ
委
員
会 委員長

田村　　薫

広
報
委
員
会 委員長

辰本　裕子

副事務長
山﨑　紀子

女
性
委
員
会 委員長

塩井 真弓美

朝
礼
委
員
会

委

員

会

大阪東部・北部
ブロック長

ブロック長
土居　浩之

大
阪
北
部
地
区

高

槻

市 会　長
森口　倫子

副事務長
前川　　匠

枚
方
・
交
野 会　長

小森　　勝

委員長
貫山　　進

寝
屋
川
市

ブロック長
一貫坂　彰

会　長
勝谷 信一郎

茨

木

市

市
内
西
地
区

大
阪
西
区 会　長

畔川　　寧

市内中・西
ブロック長

会　長
吉田　悦治

大
阪
中
央
区

会　長
山本　裕三

道

頓

堀

市
内
北
地
区

大
阪
北
区

ブロック長
豊田　弘政

副幹事長
豊田　弘政

会　長
佐治　瑞枝

大
阪
み
な
と

会　長
浦野　敦正

大
阪
尼
崎

経
営
者
育
成
委
員
会

会　長
高田　和弘

東
大
阪
市

大
阪
東
部
地
区

会　長
本村　　亨

大
阪
鴻
池 会　長

吉田 恵美子

大

東

市

地区長
有田 三千子

大
阪
西
部
地
区

吹

田

市 会　長
西川　雄治

副事務長
田村　浩一

会　長
櫻井　章雄

千
里
中
央

南
大
阪
東
部
地
区

堺
市
北
区

ブロック長
浅香　隆一

会　長
久米　康裕

会　長
山村　和也

堺
市
御
陵

地区長
深井　　守

南
大
阪
西
部
地
区

市
内
中
地
区

大
阪
天
王
寺
区 会　長

山口　哲也

地区長
岩佐　隆広

会　長
髙谷　和志

大

阪

市

副幹事長
熊代　　琢

監　査
西浦　淳史

相談役
佐藤　福男

相談役
山路　卓司

相談役
田畑　　章

相談役
上能 喜久治

相談役
木村　　雅

会　長
筧　　久典

大
阪
都
島
区地区長

松藤　隆則

新

大

阪

南 大 阪
ブロック長

事務長
吉田　祐介

副会長
浜野　太郎

会　長
屋鋪　剛志

会　長
田中　幹憲

大
阪
梅
田 会　長

北端　秀行

会　長
浅野　行平

委員長
西島　俊裕

委員長
野口　政隆

委員長
北野　喜広

倫
理
塾
委
員
会 委員長

松本　　学

副幹事長
前原　弘昌

副幹事長
浅香　隆一

副会長
鈴木　昭彦

大阪府倫理法人会

令和５年度
組　織　図

参　　事

権藤　度夫

法人スーパーバイザー

吉瀬　　融

副事務長
加藤　　仁

参　　事

上能 喜久治

相談役
山本　　一

サブリーダー
松尾 久美子

サブリーダー
尾村 麻由美

会　長
川村　　慶

幹事長
米澤　　忍

副幹事長
一貫坂　彰

副事務長
今井 雄一郎

ブロック長
熊代　　琢

地区長
泉池　直利

地区長
松本　直樹

会　長
平野　知生

豊

中

市

地区長
藤原　優里

監　査
土居　浩之

設
立
40
周
年
運
営
委
員
会

副
委
員
長

設
立
40
周
年
運
営
委
員
会

委
員
長

設
立
40
周
年

　
　 実
行
委
員
長

Ｄ
Ｘ
担
当

Ｄ
Ｘ
担
当
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豊中市倫理法人会 会長　平
ひら

野
の

 知
のり

生
お

TOYONAKASHI

３代目会長を拝命して
　本年７月に豊中市倫理法人会は設立５周年を迎えることができました。
　この５年間の軌跡を振り返り、多くの苦難や喜び、感動があり改めて３代目会長として新た
な10周年に向けてスタートラインに立ったのだと身の引き締まる思いです。
　会長を何のためにするのか、皆さんをどう輝かすのか常に自問自答する中、日々高まる会長
としての自覚と覚悟！親単会である千里中央倫理法人会そして豊中市歴代会長との縦の繋がり
を更に強固なものにし、横の繋がりを深め、笑顔溢れる活気漲る会にして参ります。
　そして人間力を高め、経営者として成長できる新生豊中市倫理法人会を楽しんで作り上げて
いきます。共に学ぶ仲間の存在を胸に抱き、会長職を全ういたします。
　どうぞ皆様よろしくお願い致します。

　６代目大阪尼崎の会長を拝命しました、浦野敦正と申します。
　会長？無理無理！他にする人おるやん！と全く無関係のつもりでした。地元尼崎の大好きな
倫理法人会ですが、今は無理や！会社作ったばかりでお金も無いし、社員も居ないので時間も
作れない。まず経験が無い。何するかも全く知らんぞ！しかし、何故か流れのままに降ってき
た話を受けてもーた泣　僕にとっては、最大の苦難で有り、倫理実践になるでしょう笑　会員
さんの為に何が出来るかな？
　経験の少ない僕だからこそ出来る事は、会員さんを隅から隅まで見て、共に成長する！と言
う事だと思います。偉業は成せないかもしれませんが、学び、成長、そして、笑顔が溢れる単
会運営をします。

大阪尼崎倫理法人会 会長　浦
う ら

野
の

 敦
あ つ

正
ま さ

OSAKA AMAGASAKI

共に学び、成長、笑顔あふれる尼崎を！

　新大阪倫理法人会で７代目の会長を拝命いたしました、株式会社ヤシキの屋鋪剛志です。泉
池会長から会長就任の依頼をいただいた時に、断る理由がなかったです。なぜかと言うと、２
年間泉池会長の専任幹事をさせていただいて、本当に大切にしてもらったからです。人間は大
切にしてもらうと、その人の為に働きたくなるという事を身を持って体験しました。これは自
分の会社でも取り入れてます。
　泉池会長が３年間で150社達成という快挙を成し遂げられました。この作っていただいた基
盤にさらに17社普及というのが今期の目標になります。泉池会長と歴代会長の思いを引き継
ぎ、さらに活性化した新大阪倫理法人会にしていきます。

新大阪倫理法人会 会長　屋
や

鋪
しき

 剛
たけ

志
し

SHIN OSAKA

意味や価値は創るもの

単会会長、新任挨拶（新任会長挨拶）
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　今期東大阪市倫理法人会で会長を拝命しました㈱ティーエルエス代表取締役社長の髙田和弘
です。
　東大阪市の歴代会長をはじめ先輩方が会員のために紡いで頂いた思いを継承し、また直近で
は志波会長、永井専任幹事、島田事務長というスター３役！が築いていただいた土台を守り、『す
べては会員のため』に邁進したいと思います。
　山下専任幹事、嶋林事務長とも同級生トリオの３役です。
　私の足りていないところを兼ね備えている自慢のお２人です。
　心を一つにして、倫理運動を通じてどのような倫理体験との出会いがあるのか楽しみにして
おります。どうぞよろしくお願い致します。

東大阪市倫理法人会 会長　髙
たか

田
だ

 和
かず

弘
ひろ

HIGASHI OSAKASH

出発の時

　令和５年度大阪天王寺区倫理法人会のスローガンは「共に学び実践!経営を伸ばす!仲間を応
援する単会・天王寺」私はこの天王寺の仲間と純粋倫理を共に学んで実践、お互い励ましあっ
て全力で応援します。そして各々の事業を伸ばし、経営者としての質を高めていきたいと願っ
ています。
　私たちは経営者です。学ぶだけではなく結果を残さなければいけません。普及目標もチーム一丸
となってやり遂げます。そのためには明るく、仲良く、そして喜んで行動する日本一の質の高い
モーニングセミナーを創り上げます。純粋倫理の学びを拡める事は世直し運動です。私達はこの
天王寺で純粋倫理の渦を更に大きくそして日本創生を目指して取り組む決意です。

大阪天王寺区倫理法人会 会長　山
やま

口
ぐち

 哲
てつ

也
や

OSAKA TENNOJIKU

倫理の輪を拡め、仲間の絆を深める天王寺

　皆さん！おはようございます！この度、堺市御陵倫理法人会で２代目の会長を拝命しました、
一般社団法人次世代設計研究所代表理事の山村和也と申します！
　懐の深い初代深井会長の元、アゴーラリージェンシー堺26階にて、2020年のコロナ禍に誕
生した新しい単会です。
　今期からは、これまでのふんわり柔らかなアットホームな雰囲気を大切にしつつ、各種プロ
ジェクトがリーダー筆頭に力強くスタートするなど、「明朗な全員野球」で、最高のチームに
して参ります！ゲストはもちろん、他単会からお越し下さった方々にも、心からおもてなしを
し、「ここに来れば元気になる！明朗になる！」という最高のパワースポットにします！よろ
しくお願いします！

堺市御陵倫理法人会 会長　山
やま

村
むら

 和
かず

也
や

SAKAISHI GORYO

GO !  GO !  御陵 ! !
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　「太陽集団堺」を継承して実践していく単会を作り上げてまいります。それは、太陽の恵み
とまわりのヒトモノコトに感謝することです。
　求めるのではなく、あるものや恵みに感謝して、周りの方々の幸せをひたすら祈ることがで
きる人が集う集団を目指します。
　そのためにはまずは私自身が明るく朗らかに過ごし、会員の皆さんに感謝して皆さんの幸せ
を祈り続けてまいります。
　そして、堺市北区倫理法人会の令和５年度のアファーメーション「堺市北区倫理法人会は笑
顔と活気に満ち溢れ、輝く女性会員のパワーと男性会員の大きな愛で世界一の単会となってい
ます」を実現するために４つのプロジェクトチームを立ち上げ、一致団結して邁進いたします。

堺市北区倫理法人会 会長　久
く

米
め

 康
やす

裕
ひろ

SAKAISHI KITAKU

堺市北区倫理法人会の会長を拝命しての決意

　今期、大東市倫理法人会の会長を拝命することになりました小金屋食品㈱代表取締役の吉田
恵美子です。倫理歴が浅くして会長職が回ってきたのもきっとこのタイミングが良い！と神様
ご先祖様がおっしゃっているのだと思い、お役を受けることにより自己成長・革新をしていこ
うと思っています。
　また全会員が亀のようにゆっくりでも仕事や人生の目標に向かって着実に笑顔で成長と革新
そして実践を続けていく仲間集団。そしてその姿に刺激を受けて「大東市倫理法人会に入会し
たい！」の声が地域で上がる単会を目指していきます。輪を持って和になって笑となる！円陣
組んで和やかに笑う集団をイメージして頑張ります。

大東市倫理法人会 会長　吉
よし

田
だ

 恵
え

美
み

子
こ

DAITOSHI

円陣組んで和やかに笑う 大東市

大阪梅田倫理法人会 会長　北
きた

端
ばた

 秀
ひで

行
ゆき

OSAKA UMEDA

うれし めでたし 大好き梅田！
　日本初のブロック分封！関西初の日曜日開催！と、お初好きの関西人代表として、初代会長
を拝命しました北端秀行です。仕事は大阪市北区西天満で21年目となる不動産会社を経営して
います。単会会長は大阪北区７代目を３年間したことに続き、２回目（４年目）となります。
　2022年３月末頃に私がブロック分封準備委員長をさせて頂く運びになり、そこから正味３ヶ
月程で大阪梅田倫理法人会が発足しました。
　この短期間で成せたのは幹事単会である大阪北区に加え、大阪尼崎、新大阪、千里中央、吹
田市、豊中市の市内北大阪西部ブロック６単会の皆さんの協力応援や、熊野専任幹事、上田事
務長２人のスーパーな存在と働き、多くの大阪梅田幹事の皆さんのお陰様です！日本各地から
集うパワースポットなハブ単会、日本創生のタグボート、日本一の単会となります！！

単会会長、新任挨拶（新任会長挨拶）
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異
動
あ
い
さ
つ

　大阪都島区倫理法人会で第11代目の会長を拝命させていただくことになりました筧久典と
申します。川戸前会長からバトンを引き継ぎ、名実ともに日本一の単会を目指します。
　大阪都島区は歴代会長や会員の皆様のご尽力もあり大阪を代表する単会になっています。
　さらに学びと実践を通して倫理体験を得られる場として、会員の皆さんの満足度が高い単会
運営を目指していきます。
　当単会の特徴は女性会員が多く、男女とも若い方が多いことです。女性の優しさ、若い方の勢い、
それぞれの特徴を活かして、自主的、積極的に会の運営に参加しやすい環境を作っていきます。
　倫理で学んだことを職場で活かせる、魅力あるリーダーを輩出する会にしていきます。

大阪都島区倫理法人会 会長　筧
かけい

　久
ひさ

典
のり

OSAKA MIYAKOJIMAKU

名実ともに日本一の単会を目指します!

　大阪府倫理法人会の皆様、３年間大変お世話

になりました。初の方面長で右も左も分からない

中、温かく迎え入れていただき何とか全うするこ

とができました。心から感謝御礼申し上げます。

　大阪に初めて入った日のことは、いまだに忘れ

ることができません。

　一泊二日で開催された、令和２年度 役職者基

礎研修でした。法人局の方針をきっちり伝えない

といけないと使命感に燃え、パワーポイントを作

り込み、当日を迎えました。

　まず初めに当時の吉瀬融会長が挨拶、迫力の

ある会長、どんな挨拶をされるのか興味津々で

聞いていると、笑いの連続、「これが大阪か！」「大

阪の文化、すさまじい！」と衝撃を受けました。

　そして次に真面目そうな、当時の山本一幹事長

が大阪府の方針を説明、やはり笑いの連続、「山

本幹事長、あなたまでも笑い！」「大阪おそるべ

し！」。

　その後に登壇されるほとんどの人が笑い、あ

の日を境に私は変わりました。

　笑いはまだ道半ばですが、北の地で精進して

参ります。３年間ありがとうございました！

（一社）倫理研究所 法人局 普及事業部
近畿方面 方面長

 泉
いずみ

　　憲
け ん

 治
じ
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　７月10日に５周年記念式典、祝賀会を無事に終えることができました。ご参列いただいた
皆様、お忙しい中、誠にありがとうございました。
　５年という一つの節目を祝うことができて本当によかったです。節目とは？……節目とは普段
お世話になっている皆様に感謝の意をお伝えすること。日頃の単会のあり方を報告すること。そ
して、自単会の会員さんと、ともに喜びを分かち合うこと。さらに、次の節目に向けて新たなスター
トを切る覚悟を決めること。このような意味があることをしっかり確認することができました。
　結果、豊中市倫理法人会のルーツをたどり、分封という一大事にご苦労いただいた諸先輩
に感謝できたこと。自単会で会員同士が一つになり緩急自在に式典を運営できたこと。とて
も嬉しく思います。今後とも新しい豊中市倫理法人会をよろしくお願いいたします。

（記：松本 直樹 会長／豊中市倫理法人会）

　20年前の7月23日、
八尾市倫理法人会が
設立された日と同じ
日に記念式典・祝学
会が開催されました。
根岸専任幹事による
経過報告、山路法人
アドバイザーによる

挨拶、八尾市大松市長のご祝辞では市長から入会宣言を頂く
サプライズがありました。その後の記念講演では田畑法人
スーパーバイザーより「倫理法人会これからの10年」という
テーマでお話を頂きました。
　祝賀会では川村
幹事長から開会の
挨拶、山本一会長よ
り乾杯のご発声を
頂き、和やかにス
タート。歴代会長の
お三方には当時の
苦難と喜びを振り

返っていただきました。余興もすべて賑やかに行われ、池上
副会長の閉会の言葉の最後に、國場女性名誉委員長にご登壇
いただき20年前の会の様子を振り返っていただき、「大阪締
め」にて閉会。
　当会の歴史を知り益々素晴らしい会だと再認識させていた
だく記念の日となりました。

※記事中の役職は、記念式典・祝賀会開催当時のものです。
 （記：尾崎 航平 会長／八尾市倫理法人会）

設立５周年記念式典を終えて

20周年記念式典・祝賀会を終えて

豊中市倫理法人会

八尾市倫理法人会

川村幹事長による祝賀の宴・開演の言葉

山路法人ADによる挨拶 田畑法人SVによる記念講演

設立記念式典開催報告
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　大阪府倫理法人会における諸活動では、これ
まで以上にコロナウィルスの対策を徹底し、会
員さん・未会員さんが楽しく学んで頂けるよう
各会場入り口においてマスクの着用、手指の消
毒、受付時の検温と記録、の徹底を行っており
ます。
　ホテルなどの会場施設側とも相談の上、参加人
数の制限やソーシャルディスタンスとしての物理
的な距離の徹底なども行い、「うつらない、うつ
さない」で正しく恐れながら元気に活動してお
ります。

R  マスクの着用・手指衛生を適切に実施してい
ます。

R  受付時の検温にて、体温の高い方や身体の不
調がある方は参加をご遠慮頂いています。

R  「新しい生活様式」を身につけ楽しく学びま
しょう。

R  職場やご家庭で感染疑い事例が発生した場合
は単会会長へご報告下さい。

R  急遽、開催取りやめとなる事も御座いますの
で、他単会からお越しの場合は事前に単会へ
お問い合わせ下さい。

☆徹底した感染防止対策を実施中☆

ソーシャルディスタンス

アルコール消毒

受付時の検温と記録マスクの着用

手指の消毒

参加人数の制限

経営者の皆様、悩み事・困り事は
ありませんか？私たちと一緒に
学び・解決しませんか？
　当会では現在、大阪府下の28カ所にて、毎週
火〜日曜日の朝６時30分から７時30分まで「経
営者モーニングセミナー」（MS）を開催していま
す。倫理法人会に入会されますと、大阪府下だけ
でなく全国各地で開催されているMSに参加する
ことができます。

【 Ｍ Ｓ 】 最新のビジネス情報から、ベテラン経
営者の体験談など、家庭円満・会社繁
盛の秘訣がてんこもりです！

 （詳細内容は12〜13ページのMS予定
表をご覧ください。）

【朝食会】 ＭＳ終了後は自由参加で朝食会を開催。
異業種交流と情報交換の場として積極
的に活用されています。

大阪府倫理法人会　経営者モーニングセミナー（MS）のご案内
会員でない方も無料で、予約なしでご参加頂けます。

モーニングセミナーの流れ

モーニングセミナー朝礼の流れ

6：28〜6：30
開始2分前

気持ちを整え、切り換える静寂の時間
開始２分前（予鈴が鳴ります）

6：30開始 開始（本鈴が鳴ります）
倫理法人会の歌　偶数月「夢かぎりなく」、奇数月「夢はてしなく」を斉唱

6：35頃

17ヵ条斉唱「万人幸福の栞」輪読
当会の根本理念であり、生活の筋道である「純粋倫理」のエキスが濃縮された
栞の17 ヵ条を毎週１条ずつ、みんなで読んでいきます。
元気良く「はい！」と言って、栞を輪読することで、積極性を養います。

6：40頃 会長挨拶

6：45頃 会員スピーチ（ない時もあります）
会員が当会での学びを踏まえた日常生活での気づきや体験を報告する時間。

6：50頃〜7：25 〈講話〉詳しい内容は12〜13ページの予定表をご覧ください。
7：25〜7：30 連絡事項、誓いの言葉、終了（終鈴が鳴ります）
7：30〜 朝食会（自由参加）

6：00〜6：10
モーニングセミナー朝礼
朝の挨拶（おはようございます。いらっしゃいませ、ありがとうござい
ました）や、「ハイ」の実習など、心を一つに声を出します。
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大阪府倫理法人会
経営者モーニングセミナー

〈予 定 表〉

モーニングセミナー開催時間
6：30ＡＭ〜7：30ＡＭ

詳しくは大阪府倫理法人会事務局、
大阪府倫理法人会HPまでどうぞ
TEL 06-6125-5101
https://osaka-rinri.net/schedules/

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、モーニングセミナー・経営者の集い・ ナイトセミナーなど
予定通り開催できない場合もございますので参加ご希望時は あらかじめ単会へ開催の有無について
ご確認をお願いいたします。

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講 師 テ ー マ

1 木

大阪天王寺区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 田畑　　章 氏 『最後は人柄で決まる』〜家庭は朝ドラ、仕事は大河ドラマ〜

泉　州 大阪府倫理法人会 副会長 鈴木　昭彦 氏 クジラもおだてりゃ踊りだす 〜純粋倫理深耕〜

大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 会長 本村　　亨 氏 会長を拝命して３年目を迎え、今思うこと。

大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 会長 浦野　敦正 氏 神様からの会長拝命

吹田市 吹田市倫理法人会 会長 西川　雄治 氏 いつだって挑戦者

茨木市 茨木市倫理法人会 会長 勝谷信一郎 氏 日本創生への道・和魂洋才

2 金

高槻市 高槻市倫理法人会 会長 森口　倫子 氏 「受け取る 〜決める〜」

東大阪市 東大阪市倫理法人会 会長 髙田　和弘 氏 出発の時 P.15参照

大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 会長 吉田　悦治 氏 大阪の中心から世界を照らす！ピカ―ッ！

堺　市 堺市倫理法人会 会長 西浦　結香 氏 堺市倫理法人会令和5年度方針発表 〜拡充と組織運営〜

大阪都島区 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 会社を大きく変えてくれた私の「ちょっとした習慣」  

豊中市 豊中市倫理法人会 会長 平野　知生 氏 明朗から生まれる感謝の心

3 土

大阪西区 大阪西区倫理法人会 会長 畔川　　寧 氏 人生神劇

松原市 松原市倫理法人会 会長 橋本　満治 氏 学びの確かさ

大阪北区

大阪北区倫理法人会 会長 田中　幹憲 氏

新三役、決意表明！大阪北区倫理法人会 専任幹事 宮本　幸大 氏

大阪北区倫理法人会 事務長 稲吉　大輔 氏

堺市御陵 堺市御陵倫理法人会 会長 山村　和也 氏 生ききる

4 日 大阪梅田 大阪梅田倫理法人会 会長 北端　秀行 氏 うれし めでたし 大好き梅田 〜日本創生はブロック分封から〜

6 火

大阪市 大阪市倫理法人会 会長 高谷　和志 氏 己を尊ぶとは、父を尊ぶ

八尾市 八尾市倫理法人会 会長 尾崎　航平 氏 夫婦は一対の反射鏡

枚方・交野 枚方・交野倫理法人会 会長 小森　　勝 氏 やれば出来る！ P.15参照

新大阪
新大阪倫理法人会 会長 屋鋪　剛志 氏 やるときは真剣に！楽しむときは全力

で！新大阪倫理法人会 専任幹事 木戸　智子 氏

堺市北区 堺市北区倫理法人会 会長 久米　康裕 氏 太陽集団堺市北区発振！

大阪みなと 大阪みなと倫理法人会 会長 佐治　瑞枝 氏 人の関わり方で人生が変わる

7 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 会社を大きく変えてくれた私の「ちょっとした習慣」

千里中央 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 田畑　　章 氏 『ゾーンに入る』〜ささげるの極に奇跡あり〜

道頓堀 （一社）倫理研究所 法人局 普及事業部 近畿方面 担当研究員 呉屋　嘉治 氏 明朗な心に切り替える

堺市中区  大阪府レクチャラー／大阪府市内北地区地区長 泉池　直利 氏 倫理の学びで人生大繁盛

大東市 大東市倫理法人会 会長 吉田恵美子 氏 「愚直さが作り上げる場の空気」

8 木 大阪天王寺区 大阪天王寺区倫理法人会 会長 山口　哲也 氏 共に学び実践！経営を伸ばす！仲間を応援する単会・天王寺！

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講 師 テ ー マ

8 木

泉　州 泉州倫理法人会 会長 櫻井　一宇 氏 忠恕と天命 〜すべては導かれている〜 さー 令和5年度！

大阪鴻池
大阪鴻池倫理法人会 副事務長 木村　盾也 氏 倫理での学び、実践、そしてLOVE

大阪鴻池倫理法人会 副会長 木下　典子 氏 ちむどんどんしてますか？

大阪尼崎 大阪府倫理法人会 副会長 鈴木　昭彦 氏 静の実践　動の実践

吹田市 （一社）倫理研究所 法人局 普及事業部 近畿方面 方面長 内田　靖士 氏 家庭に愛を

茨木市
茨木市倫理法人会 専任幹事 橘　　信吉 氏 お役を受けきることで、人生は変わる。

茨木市倫理法人会 事務長 瀬尾　和夫 氏 「倫理の学び」と「お役を受けて」

9 金

高槻市 大阪都島区倫理法人会 副会長 本石　昌也 氏 ブレない心

東大阪市 東大阪市倫理法人会 専任幹事 山下　直人 氏 自分に言い聞かせる「覚悟・環境・言葉の力」

大阪中央区 堺市倫理法人会 監査 辻本　加平 氏 自分を生きる。人を活かす！

堺　市 堺市倫理法人会 副専任幹事 濵田　佳祐 氏 絶賛体験中 ”人生の軸作り”

大阪都島区 大阪府倫理法人会 副会長 鈴木　昭彦 氏 静の実践　動の実践

豊中市 大阪府倫理法人会 幹事長 米澤　　忍 氏 天命に運ばれる生き方

10 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 副幹事長 熊代　　琢 氏 対立から合一が生成発展へ！

松原市 大阪府倫理法人会 大阪北部地区 地区長 藤原　優里 氏 ドライフラワー

大阪北区 大阪府倫理法人会 市内北地区 地区長 泉池　直利 氏 倫理の学びで人生大繁盛へ

堺市御陵 赤坂倫理法人会 会長 川上　美保 氏 ご縁元に感謝

11 日 大阪梅田 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 会社を大きく変えてくれた私の「ちょっとした習慣」

13 火

大阪市 大阪市倫理法人会 副会長 黒川　博理 氏 辛いときは成長している時。

八尾市
八尾市倫理法人会 専任幹事 中川　大和 氏 信成万事　〜あきらめないことの大切さ〜

八尾市倫理法人会 事務長 田辺　　寛 氏 「事務長職一年目のふりかえりと、二年目の決意表明」

枚方・交野 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 会社を大きく変えてくれた私の「ちょっとした習慣」

新大阪 新大阪倫理法人会 副会長 石橋　俊弘 氏 決断と体験で人間力を磨く

堺市北区 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会 特別顧問 松井　直輝 氏 活力朝礼のススメ

大阪みなと
大阪みなと倫理法人会 幹事 梶井　洋志 氏 1歩踏み出すチカラ

大阪みなと倫理法人会 幹事 末藤　智也 氏 人生の歴史書 〜運命自招〜

14 水

寝屋川市 寝屋川市倫理法人会 幹事 米倉実佳子 氏 なるほど！の連続　倫理の学び P.15参照

千里中央 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 会社を大きく変えてくれた私の「ちょっとした習慣」

道頓堀 道頓堀倫理法人会 会長 山本　裕三 氏 日本一純情でおもろい道頓堀・13期目

堺市中区 大阪梅田倫理法人会 幹事 朝日　里佳 氏 誰もが幸せになれる法則とは？

大東市 大阪府倫理法人会 倫理塾委員長 松本　　学 氏 今日もきっといいことがある

15 木

大阪天王寺区
大阪天王寺区倫理法人会 幹事 永田　千雅 氏 明朗愛和

大阪天王寺区倫理法人会 幹事 樋谷羽津美 氏 経営姿勢の確立と倫理

泉　州 大阪府倫理法人会 市内北地区 地区長 泉池　直利 氏 倫理の学びで人生大繁盛

大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 専任幹事 滝川　　晃 氏 専任幹事を拝命して

大阪尼崎 堺市中区倫理法人会 相談役 森　　　勲 氏 「大切なことは失敗から立ち上がること」

吹田市 （一社）倫理研究所 参事 権藤　度夫 氏 倫理法人会　会員としての責任！

茨木市 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 会社を大きく変えてくれた私の「ちょっとした習慣」 P.15参照

16 金

高槻市 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 会社を大きく変えてくれた私の「ちょっとした習慣」

東大阪市 東大阪市倫理法人会 事務長 嶋林　智治 氏 壮年よ　大志を抱け

大阪中央区 大阪府倫理法人会 市内中地区 副地区長 松本　利子 氏 人生は神の演劇その主役は自分自身である（スッピンマザーコンフォートゾーンの外へ）

堺　市 岡山県倫理法人会 相談役 髙橋　啓一 氏 純粋倫理の核心

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 松田優一朗 氏 夢を語ること P.15参照

豊中市 大阪府倫理法人会 副会長 鈴木　昭彦 氏 合理迷信と純粋倫理

17 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 会社を大きく変えてくれた私の「ちょっとした習慣」  

松原市 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 職場の三原則 〜こんな会社は倒産する〜

大阪北区 大阪都島区倫理法人会 副会長 本石　昌也 氏 ブレない心 P.15参照

堺市御陵 堺市御陵倫理法人会 顧問 渕上　猛志 氏 出会いは心の太陽である

18 日 大阪梅田 大阪府倫理法人会 副会長 鈴木　昭彦 氏 純粋倫理がある時ない時

20 火

大阪市 大阪府倫理法人会 幹事長 米澤　　忍 氏 自律自走するチーム創り

八尾市 堺市中区倫理法人会 相談役 東谷　麗子 氏 自分を信じる

枚方・交野 枚方・交野倫理法人会 実行委員 日高ひろみ 氏 希望は心の太陽 〜 547gで生まれた娘と共に歩む倫理〜

新大阪 大阪府倫理法人会 相談役 山本　　一 氏 倫理と経営 〜大転換期を生き抜く〜 微差の大差

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講 師 テ ー マ

20 火
堺市北区 大阪府倫理法人会 大阪西部地区 地区長 松本　直樹 氏 何のこだわりも不足もなく、澄みきった張りきった心

大阪みなと 新大阪倫理法人会 相談役 泉池　直利 氏 倫理の学びで人生大繁盛へ

21 水

寝屋川市 大阪梅田倫理法人会 副専任幹事 中村　俊介 氏 倫理法人会に入会してからの変化

千里中央 大阪府倫理法人会 大阪西部地区 地区長 松本　直樹 氏 感情のせずに、やり続ける。明朗は自然に降りてくる。

道頓堀 大阪都島区倫理法人会 会長 筧　　久典 氏 受け入れるということ

堺市中区 大東市倫理法人会 会長 有田三千子 氏 出会いとチャンス、そして感謝

大東市 大阪府倫理法人会 大阪東部地区 地区長 森口　倫子 氏 「受け取る 〜決める」

22 木

大阪天王寺区 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 山路　卓司 氏 至誠を尽くす

泉　州
泉州倫理法人会 実行委員 原田　千穂 氏 256人の願いを両肩に

泉州倫理法人会 幹事 齊喜　未来 氏 随所に主となる

大阪鴻池 大阪府倫理法人会 大阪東部地区 地区長 有田三千子 氏 出会いと感謝

大阪尼崎 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 佐藤　福男 氏 栞の効用 〜行動指針としての活用法〜

吹田市 大阪府倫理法人会 副会長 鈴木　昭彦 氏 静の実践　動の実践

茨木市
茨木市倫理法人会 副会長 小川　順子 氏 笑顔のチ・カ・ラ

茨木市倫理法人会 副会長 中野　　剛 氏 お役を受けて

23 金

高槻市 大阪府倫理法人会 MS副委員長 三河　貴志 氏 苦難の根源〜家族編〜

東大阪市 休会

大阪中央区 休会

堺　市 休会

大阪都島区 休会

豊中市 休会

24 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 幹事長 米澤　　忍 氏 天命に運ばれる生き方

松原市
松原市倫理法人会 実行委員 白幡　春樹 氏 今日、この時間がいつも真剣勝負！

松原市倫理法人会 幹事 片岡　一樹 氏 出会いが人生を創る

大阪北区 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会 特別顧問 松井　直輝 氏 倫理法人会の５つの特徴

堺市御陵 休会

25 日 大阪梅田 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 田畑　　章 氏 最後は人柄で決まる 〜家庭は朝ドラ、ビジネスは大河ドラマ〜

27 火

大阪市 新大阪倫理法人会 会長 泉池　直利 氏 倫理の学びで人生大繁盛へ

八尾市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 佐藤　福男 氏 二度とない人生だから　〜いまを生きる〜

枚方・交野 大阪北区倫理法人会 会長 田中　幹憲 氏 感謝力を鍛える！

新大阪
新大阪倫理法人会 副専任幹事 北村登美子 氏

お役をうけて今思うこと
新大阪倫理法人会 副事務長 大塚　康喜 氏

堺市北区 堺市中区倫理法人会 相談役 東谷　麗子 氏 自分を信じる

大阪みなと 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 会社を大きく変えてくれた私の「ちょっとした習慣」

28 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 大阪東部地区 地区長 有田三千子 氏 チャンスと出会いと感謝

千里中央 千里中央倫理法人会 副専任幹事 櫻井　智久 氏 とにかく、まずやってみた「倫理実践」

道頓堀 泉州倫理法人会 相談役 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働の実践で日本一幸せなチームをつくる

堺市中区 （一社）倫理研究所 名誉研究員 田形　健一 氏 一十百千万の実践

大東市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 栗山　　章 氏 自分が変わる

29 木

大阪天王寺区 堺市倫理法人会 会長 西浦　結香 氏 倫理と朝礼

泉　州 (一社)倫理研究所 名誉研究員 田形　健一 氏 一十百千万の実践

大阪鴻池 大阪府倫理法人会 大阪北部地区 副地区長 日野　倫子 氏 倫理を学ぶ人達に出遇えて

大阪尼崎 京都府倫理法人会 会長 安澤　輝香 氏 幸せに生きる力 〜 1000日実践〜

吹田市 大阪府倫理法人会 経営者育成副委員長 粕谷　香澄 氏 信念が道を拓く

茨木市
大阪府倫理法人会 副幹事長 一貫坂　彰 氏 やってやってやりぬく

大阪府倫理法人会 大阪北部地区 地区長 藤原　優里 氏 普及から得た宝物

30 金

高槻市
大阪府倫理法人会 大阪北部地区 地区長 藤原　優里 氏 普及から得た宝物２

大阪府倫理法人会 大阪北部地区 副地区長 山田　絵美 氏 倫理に入会して２年 〜入会した奇跡〜

東大阪市 大阪府倫理法人会 大阪東部地区 地区長 有田三千子 氏 変わっていく自分、 変わっていく景色

大阪中央区 大阪市倫理法人会 会長 髙谷　和志 氏 己を尊ぶとは、父を尊ぶ

堺　市 堺市倫理法人会 相談役 鈴木憲二郎 氏 倫理法人会に入会して

大阪都島区 堺市中区倫理法人会 相談役 森　　　勲 氏 大切なことは失敗から立ち上がること

豊中市 吹田市倫理法人会 幹事 宮田　博文 氏 やさしい気持ちがみらいをつくる（心即太陽）
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2022年9月

大阪府倫理法人会
経営者モーニングセミナー

〈予 定 表〉

モーニングセミナー開催時間
6：30ＡＭ〜7：30ＡＭ

詳しくは大阪府倫理法人会事務局、
大阪府倫理法人会HPまでどうぞ
TEL 06-6125-5101
https://osaka-rinri.net/schedules/

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、モーニングセミナー・経営者の集い・ ナイトセミナーなど
予定通り開催できない場合もございますので参加ご希望時は あらかじめ単会へ開催の有無について
ご確認をお願いいたします。

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講 師 テ ー マ

1 木

大阪天王寺区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 田畑　　章 氏 『最後は人柄で決まる』〜家庭は朝ドラ、仕事は大河ドラマ〜

泉　州 大阪府倫理法人会 副会長 鈴木　昭彦 氏 クジラもおだてりゃ踊りだす 〜純粋倫理深耕〜

大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 会長 本村　　亨 氏 会長を拝命して３年目を迎え、今思うこと。

大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 会長 浦野　敦正 氏 神様からの会長拝命

吹田市 吹田市倫理法人会 会長 西川　雄治 氏 いつだって挑戦者

茨木市 茨木市倫理法人会 会長 勝谷信一郎 氏 日本創生への道・和魂洋才

2 金

高槻市 高槻市倫理法人会 会長 森口　倫子 氏 「受け取る 〜決める〜」

東大阪市 東大阪市倫理法人会 会長 髙田　和弘 氏 出発の時 P.15参照

大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 会長 吉田　悦治 氏 大阪の中心から世界を照らす！ピカ―ッ！

堺　市 堺市倫理法人会 会長 西浦　結香 氏 堺市倫理法人会令和5年度方針発表 〜拡充と組織運営〜

大阪都島区 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 会社を大きく変えてくれた私の「ちょっとした習慣」  

豊中市 豊中市倫理法人会 会長 平野　知生 氏 明朗から生まれる感謝の心

3 土

大阪西区 大阪西区倫理法人会 会長 畔川　　寧 氏 人生神劇

松原市 松原市倫理法人会 会長 橋本　満治 氏 学びの確かさ

大阪北区

大阪北区倫理法人会 会長 田中　幹憲 氏

新三役、決意表明！大阪北区倫理法人会 専任幹事 宮本　幸大 氏

大阪北区倫理法人会 事務長 稲吉　大輔 氏

堺市御陵 堺市御陵倫理法人会 会長 山村　和也 氏 生ききる

4 日 大阪梅田 大阪梅田倫理法人会 会長 北端　秀行 氏 うれし めでたし 大好き梅田 〜日本創生はブロック分封から〜

6 火

大阪市 大阪市倫理法人会 会長 高谷　和志 氏 己を尊ぶとは、父を尊ぶ

八尾市 八尾市倫理法人会 会長 尾崎　航平 氏 夫婦は一対の反射鏡

枚方・交野 枚方・交野倫理法人会 会長 小森　　勝 氏 やれば出来る！ P.15参照

新大阪
新大阪倫理法人会 会長 屋鋪　剛志 氏 やるときは真剣に！楽しむときは全力

で！新大阪倫理法人会 専任幹事 木戸　智子 氏

堺市北区 堺市北区倫理法人会 会長 久米　康裕 氏 太陽集団堺市北区発振！

大阪みなと 大阪みなと倫理法人会 会長 佐治　瑞枝 氏 人の関わり方で人生が変わる

7 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 会社を大きく変えてくれた私の「ちょっとした習慣」

千里中央 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 田畑　　章 氏 『ゾーンに入る』〜ささげるの極に奇跡あり〜

道頓堀 （一社）倫理研究所 法人局 普及事業部 近畿方面 担当研究員 呉屋　嘉治 氏 明朗な心に切り替える

堺市中区  大阪府レクチャラー／大阪府市内北地区地区長 泉池　直利 氏 倫理の学びで人生大繁盛

大東市 大東市倫理法人会 会長 吉田恵美子 氏 「愚直さが作り上げる場の空気」

8 木 大阪天王寺区 大阪天王寺区倫理法人会 会長 山口　哲也 氏 共に学び実践！経営を伸ばす！仲間を応援する単会・天王寺！

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講 師 テ ー マ

8 木

泉　州 泉州倫理法人会 会長 櫻井　一宇 氏 忠恕と天命 〜すべては導かれている〜 さー 令和5年度！

大阪鴻池
大阪鴻池倫理法人会 副事務長 木村　盾也 氏 倫理での学び、実践、そしてLOVE

大阪鴻池倫理法人会 副会長 木下　典子 氏 ちむどんどんしてますか？

大阪尼崎 大阪府倫理法人会 副会長 鈴木　昭彦 氏 静の実践　動の実践

吹田市 （一社）倫理研究所 法人局 普及事業部 近畿方面 方面長 内田　靖士 氏 家庭に愛を

茨木市
茨木市倫理法人会 専任幹事 橘　　信吉 氏 お役を受けきることで、人生は変わる。

茨木市倫理法人会 事務長 瀬尾　和夫 氏 「倫理の学び」と「お役を受けて」

9 金

高槻市 大阪都島区倫理法人会 副会長 本石　昌也 氏 ブレない心

東大阪市 東大阪市倫理法人会 専任幹事 山下　直人 氏 自分に言い聞かせる「覚悟・環境・言葉の力」

大阪中央区 堺市倫理法人会 監査 辻本　加平 氏 自分を生きる。人を活かす！

堺　市 堺市倫理法人会 副専任幹事 濵田　佳祐 氏 絶賛体験中 ”人生の軸作り”

大阪都島区 大阪府倫理法人会 副会長 鈴木　昭彦 氏 静の実践　動の実践

豊中市 大阪府倫理法人会 幹事長 米澤　　忍 氏 天命に運ばれる生き方

10 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 副幹事長 熊代　　琢 氏 対立から合一が生成発展へ！

松原市 大阪府倫理法人会 大阪北部地区 地区長 藤原　優里 氏 ドライフラワー

大阪北区 大阪府倫理法人会 市内北地区 地区長 泉池　直利 氏 倫理の学びで人生大繁盛へ

堺市御陵 赤坂倫理法人会 会長 川上　美保 氏 ご縁元に感謝

11 日 大阪梅田 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 会社を大きく変えてくれた私の「ちょっとした習慣」

13 火

大阪市 大阪市倫理法人会 副会長 黒川　博理 氏 辛いときは成長している時。

八尾市
八尾市倫理法人会 専任幹事 中川　大和 氏 信成万事　〜あきらめないことの大切さ〜

八尾市倫理法人会 事務長 田辺　　寛 氏 「事務長職一年目のふりかえりと、二年目の決意表明」

枚方・交野 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 会社を大きく変えてくれた私の「ちょっとした習慣」

新大阪 新大阪倫理法人会 副会長 石橋　俊弘 氏 決断と体験で人間力を磨く

堺市北区 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会 特別顧問 松井　直輝 氏 活力朝礼のススメ

大阪みなと
大阪みなと倫理法人会 幹事 梶井　洋志 氏 1歩踏み出すチカラ

大阪みなと倫理法人会 幹事 末藤　智也 氏 人生の歴史書 〜運命自招〜

14 水

寝屋川市 寝屋川市倫理法人会 幹事 米倉実佳子 氏 なるほど！の連続　倫理の学び P.15参照

千里中央 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 会社を大きく変えてくれた私の「ちょっとした習慣」

道頓堀 道頓堀倫理法人会 会長 山本　裕三 氏 日本一純情でおもろい道頓堀・13期目

堺市中区 大阪梅田倫理法人会 幹事 朝日　里佳 氏 誰もが幸せになれる法則とは？

大東市 大阪府倫理法人会 倫理塾委員長 松本　　学 氏 今日もきっといいことがある

15 木

大阪天王寺区
大阪天王寺区倫理法人会 幹事 永田　千雅 氏 明朗愛和

大阪天王寺区倫理法人会 幹事 樋谷羽津美 氏 経営姿勢の確立と倫理

泉　州 大阪府倫理法人会 市内北地区 地区長 泉池　直利 氏 倫理の学びで人生大繁盛

大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 専任幹事 滝川　　晃 氏 専任幹事を拝命して

大阪尼崎 堺市中区倫理法人会 相談役 森　　　勲 氏 「大切なことは失敗から立ち上がること」

吹田市 （一社）倫理研究所 参事 権藤　度夫 氏 倫理法人会　会員としての責任！

茨木市 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 会社を大きく変えてくれた私の「ちょっとした習慣」 P.15参照

16 金

高槻市 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 会社を大きく変えてくれた私の「ちょっとした習慣」

東大阪市 東大阪市倫理法人会 事務長 嶋林　智治 氏 壮年よ　大志を抱け

大阪中央区 大阪府倫理法人会 市内中地区 副地区長 松本　利子 氏 人生は神の演劇その主役は自分自身である（スッピンマザーコンフォートゾーンの外へ）

堺　市 岡山県倫理法人会 相談役 髙橋　啓一 氏 純粋倫理の核心

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 松田優一朗 氏 夢を語ること P.15参照

豊中市 大阪府倫理法人会 副会長 鈴木　昭彦 氏 合理迷信と純粋倫理

17 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 会社を大きく変えてくれた私の「ちょっとした習慣」  

松原市 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 職場の三原則 〜こんな会社は倒産する〜

大阪北区 大阪都島区倫理法人会 副会長 本石　昌也 氏 ブレない心 P.15参照

堺市御陵 堺市御陵倫理法人会 顧問 渕上　猛志 氏 出会いは心の太陽である

18 日 大阪梅田 大阪府倫理法人会 副会長 鈴木　昭彦 氏 純粋倫理がある時ない時

20 火

大阪市 大阪府倫理法人会 幹事長 米澤　　忍 氏 自律自走するチーム創り

八尾市 堺市中区倫理法人会 相談役 東谷　麗子 氏 自分を信じる

枚方・交野 枚方・交野倫理法人会 実行委員 日高ひろみ 氏 希望は心の太陽 〜 547gで生まれた娘と共に歩む倫理〜

新大阪 大阪府倫理法人会 相談役 山本　　一 氏 倫理と経営 〜大転換期を生き抜く〜 微差の大差

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講 師 テ ー マ

20 火
堺市北区 大阪府倫理法人会 大阪西部地区 地区長 松本　直樹 氏 何のこだわりも不足もなく、澄みきった張りきった心

大阪みなと 新大阪倫理法人会 相談役 泉池　直利 氏 倫理の学びで人生大繁盛へ

21 水

寝屋川市 大阪梅田倫理法人会 副専任幹事 中村　俊介 氏 倫理法人会に入会してからの変化

千里中央 大阪府倫理法人会 大阪西部地区 地区長 松本　直樹 氏 感情のせずに、やり続ける。明朗は自然に降りてくる。

道頓堀 大阪都島区倫理法人会 会長 筧　　久典 氏 受け入れるということ

堺市中区 大東市倫理法人会 会長 有田三千子 氏 出会いとチャンス、そして感謝

大東市 大阪府倫理法人会 大阪東部地区 地区長 森口　倫子 氏 「受け取る 〜決める」

22 木

大阪天王寺区 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 山路　卓司 氏 至誠を尽くす

泉　州
泉州倫理法人会 実行委員 原田　千穂 氏 256人の願いを両肩に

泉州倫理法人会 幹事 齊喜　未来 氏 随所に主となる

大阪鴻池 大阪府倫理法人会 大阪東部地区 地区長 有田三千子 氏 出会いと感謝

大阪尼崎 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 佐藤　福男 氏 栞の効用 〜行動指針としての活用法〜

吹田市 大阪府倫理法人会 副会長 鈴木　昭彦 氏 静の実践　動の実践

茨木市
茨木市倫理法人会 副会長 小川　順子 氏 笑顔のチ・カ・ラ

茨木市倫理法人会 副会長 中野　　剛 氏 お役を受けて

23 金

高槻市 大阪府倫理法人会 MS副委員長 三河　貴志 氏 苦難の根源〜家族編〜

東大阪市 休会

大阪中央区 休会

堺　市 休会

大阪都島区 休会

豊中市 休会

24 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 幹事長 米澤　　忍 氏 天命に運ばれる生き方

松原市
松原市倫理法人会 実行委員 白幡　春樹 氏 今日、この時間がいつも真剣勝負！

松原市倫理法人会 幹事 片岡　一樹 氏 出会いが人生を創る

大阪北区 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会 特別顧問 松井　直輝 氏 倫理法人会の５つの特徴

堺市御陵 休会

25 日 大阪梅田 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 田畑　　章 氏 最後は人柄で決まる 〜家庭は朝ドラ、ビジネスは大河ドラマ〜

27 火

大阪市 新大阪倫理法人会 会長 泉池　直利 氏 倫理の学びで人生大繁盛へ

八尾市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 佐藤　福男 氏 二度とない人生だから　〜いまを生きる〜

枚方・交野 大阪北区倫理法人会 会長 田中　幹憲 氏 感謝力を鍛える！

新大阪
新大阪倫理法人会 副専任幹事 北村登美子 氏

お役をうけて今思うこと
新大阪倫理法人会 副事務長 大塚　康喜 氏

堺市北区 堺市中区倫理法人会 相談役 東谷　麗子 氏 自分を信じる

大阪みなと 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 会社を大きく変えてくれた私の「ちょっとした習慣」

28 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 大阪東部地区 地区長 有田三千子 氏 チャンスと出会いと感謝

千里中央 千里中央倫理法人会 副専任幹事 櫻井　智久 氏 とにかく、まずやってみた「倫理実践」

道頓堀 泉州倫理法人会 相談役 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働の実践で日本一幸せなチームをつくる

堺市中区 （一社）倫理研究所 名誉研究員 田形　健一 氏 一十百千万の実践

大東市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 栗山　　章 氏 自分が変わる

29 木

大阪天王寺区 堺市倫理法人会 会長 西浦　結香 氏 倫理と朝礼

泉　州 (一社)倫理研究所 名誉研究員 田形　健一 氏 一十百千万の実践

大阪鴻池 大阪府倫理法人会 大阪北部地区 副地区長 日野　倫子 氏 倫理を学ぶ人達に出遇えて

大阪尼崎 京都府倫理法人会 会長 安澤　輝香 氏 幸せに生きる力 〜 1000日実践〜

吹田市 大阪府倫理法人会 経営者育成副委員長 粕谷　香澄 氏 信念が道を拓く

茨木市
大阪府倫理法人会 副幹事長 一貫坂　彰 氏 やってやってやりぬく

大阪府倫理法人会 大阪北部地区 地区長 藤原　優里 氏 普及から得た宝物

30 金

高槻市
大阪府倫理法人会 大阪北部地区 地区長 藤原　優里 氏 普及から得た宝物２

大阪府倫理法人会 大阪北部地区 副地区長 山田　絵美 氏 倫理に入会して２年 〜入会した奇跡〜

東大阪市 大阪府倫理法人会 大阪東部地区 地区長 有田三千子 氏 変わっていく自分、 変わっていく景色

大阪中央区 大阪市倫理法人会 会長 髙谷　和志 氏 己を尊ぶとは、父を尊ぶ

堺　市 堺市倫理法人会 相談役 鈴木憲二郎 氏 倫理法人会に入会して

大阪都島区 堺市中区倫理法人会 相談役 森　　　勲 氏 大切なことは失敗から立ち上がること

豊中市 吹田市倫理法人会 幹事 宮田　博文 氏 やさしい気持ちがみらいをつくる（心即太陽）
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大阪市倫理法人会………… ☎090-6326-3363
会長：高谷 和志／日の本寝具株式会社内
高槻市倫理法人会………… ☎072-686-0008
会長：森口 倫子／㈱倫内
東大阪市倫理法人会……… ☎072-269-4677
会長：志波 大輔／㈱ＭERRY BEETLE内
大阪天王寺区倫理法人会… ☎090-8757-5118
会長：山口 哲也／ GARAKUTA &GRAZZI内
大阪西区倫理法人会……… ☎06-6911-1191
副会長：河原 正和／㈱プレス技術研究所内
寝屋川市倫理法人会……… ☎072-837-2801
会長：浅野 行平／㈱関西保険センター内
松原市倫理法人会………… ☎090-7496-0123
会長：橋本 満治／㈲橋本自動車内
大阪中央区倫理法人会…… ☎090-6554-7720
会長：吉田 悦治／㈱A-SYSTEM内
千里中央倫理法人会……… ☎072-792-7939
会長：櫻井 章雄／（医・社）さくらい歯科内
堺市倫理法人会…………… ☎090-3289-5539
会長：西浦 結香／㈱南海グリル内

大阪北区倫理法人会……… ☎06-7181-3460
会長：田中 幹憲／株式会社TMC内
八尾市倫理法人会………… ☎072-991-2345
会長：尾崎 航平／亞細亞商工㈱内
大阪都島区倫理法人会…… ☎06-6214-2100
会長：筧　久典／株式会社トップフロンティアP.E..カンパニー内
泉州倫理法人会…………… ☎070-1819-4747
会長：桜井 一宇／㈱大阪メック内
大阪鴻池倫理法人会……… ☎090-4285-3425
会長：本村　亨／手洗い洗車くるピカ内
枚方・交野倫理法人会…… ☎090-2597-4645
会長：小森　勝／有限会社ハリマフーヅ内
大阪尼崎倫理法人会……… ☎06-6438-1886
会長：浦野 敦正／魚と燻製の店さんばんや内
新大阪倫理法人会………… ☎06-7502-5926
会長：屋鋪 剛志／株式会社ヤシキ内
道頓堀倫理法人会………… ☎072-981-9000
会長：山本 裕三／株式会社やまもと内
吹田市倫理法人会………… ☎072-640-6100
会長：西川 雄治／千商ハウス㈱内

堺市中区倫理法人会……… ☎080-1405-4457
会長：堀内 吉人／カンプリ堺内
堺市北区倫理法人会……… ☎06-6335-9222
会長：大津 美奈子／女子建築設計株式会社内
大阪みなと倫理法人会…… ☎06-6377-7741
会長：佐治 瑞枝／株式会社アレーズヴェルチュ内
豊中市倫理法人会………… ☎06-6850-8050
会長：平野 知生／株式会社 ゴルフ総合研究所内
茨木市倫理法人会………… ☎080-2481-9565
会長：勝谷 信一郎／エクスキャリア㈱内
大東市倫理法人会………… ☎072-871-8456
会長：吉田 恵美子／小金屋食品株式会社内
堺市御陵倫理法人会……… ☎090-3948-5684
会長：深井　守／泉北ホーム株式会社内
大阪梅田倫理法人会……… ☎090-1712-8779
会長：北端 秀行／株式会社Ｆ・Ｐ管財内

各単会の問い合わせ先

 関空泉大津ワシントンホテル 国際障害者交流センター
（ビッグ・アイ）

ホテル・アゴーラリージェンシー堺 池内中公民館

studio GEEX

Uコミュニティホテル TTSセンター
ホテルセイリュウ

アクティブ・スクウェア・大東

シティホテルニューコマンダー

ホテルロイヤルクラシック大阪
難波御堂筋ホール

大阪キャッスルホテル
プレミアホテル -CABIN- 大阪

ホテル
グランヴィア大阪

新大阪ワシントンホテルプラザ

シェラトン都ホテル
 道頓堀ホテル

枚方ビオルネ５Ｆ
ビィーゴ

ホテルアベストグランデ高槻
茨木セントラル
ホテル千里阪急ホテル 2F 葵の間

ホテルアイボリー

ホテルヴィスキオ尼崎 by GRANVIA
新大阪江坂 東急ＲＥＩホテル

大阪府
全　域 大阪市内

各単会の所属ブロックとMS開催曜日
市内中・西ブロック

市内中地区 市内西地区
火：大阪市　木：大阪天王寺区
土：大阪西区　金：大阪中央区

金：大阪都島区　水：道頓堀
火：大阪みなと

市内北・大阪西部ブロック
市内北地区 大阪西部地区

土：大阪北区　木：大阪尼崎
火：新大阪　日：大阪梅田

水：千里中央　木：吹田市
金：豊中市

大阪東部・北部ブロック
大阪東部地区 大阪北部地区

金：東大阪市　木：大阪鴻池
水：大東市

金：高槻市　水：寝屋川市
火：枚方・交野　木：茨木市

南大阪ブロック
南大阪東部地区 南大阪西部地区

土：松原市　火：八尾市
木：泉　州　水：堺市中区

金：堺　市　火：堺市北区
土：堺市御陵

各単会のモーニングセミナーの会場詳細は
大阪府倫理法人会 HP をご参照ください。

会場詳細はコチラから

MS会場MAP
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今月の　　セミナーPick Up

このコーナーでは月替わりで単会がお薦めする各種セミナーをご紹介致します。

出発の時
■ 日時 9月2日㈮　6：30〜
■ 会場 U・コミュニティホール TTSセンター6F
 東大阪市御厨栄町1-4-4

新年度の初講話は当会の髙田和弘新会長！
公私とも多忙を極める新会長ですが、いろんな方

から強く背中を押されての会長職就任となりました。
先日、そんな新会長を取材した際、｢目指すは会員の幸せ｣
と明快に即答され、新会長の決意の程を感じました。また、
｢三役だけでなく、いろんな所でいろんな人が支えてくれ
ていることも知ってもらいたい｣ とのお言葉には、新会長
のお人柄がよく表れていました。
今週のモーニングセミナーは、髙田新会長が当会をどう舵
取りしていかれるかが見えてくる、そんなワクワクする場
となります。倫友の皆さまのご参加をお待ちしています！

記 横山 俊男 幹事／東大阪市倫理法人会

東
大
阪
市
倫
理
法
人
会 

会
長

髙た
か 

田だ

　
和か

ず 

弘ひ
ろ 

氏

東大阪市
倫理法人会

夢を語ること
■ 日時 9月16日㈮　6：30〜
■ 会場 大阪キャッスルホテル
 大阪市中央区天満橋京町1-1

周りをよく見ていて、どれだけ自分が手一杯になっ
ても困っている方や悩んでいる人を放っておけない

人情味のある松田さん。松田さんの人間形成にはスポーツに
長く携わってきた経験が大きく関わっています。都島の雰囲
気の良さに惹かれ、人との繋がりを求めて入会し一年が経
ちました。７月には大阪都島区倫理法人会19周年記念・新
入会員歓迎BBQの実行委員長を務め、新たな経験をしまし
た。倫理を続けている理由は、意識の高い若い同世代が多く、
学びと刺激を得ているから。その同世代からの信頼も厚く、
９月から副事務長になる注目度の高い松田さん！明朗愛和
で仲間思いの熱い男の講話を是非お聞きください！！

記 村岡 真有 実行委員／大阪都島区倫理法人会

大
阪
都
島
区
倫
理
法
人
会 

幹
事

松ま
つ 

田だ 

優ゆ
う

一い
ち

朗ろ
う 

氏

大阪都島区
倫理法人会

会社を大きく変えてくれた私の「ちょっとした習慣」
■ 日時 9月15日㈭　6：30〜
■ 会場 茨木セントラルホテル
 大阪府茨木市西駅前町14番８号

朗らかでいつも温和な笑顔の川村さん。初めてお
見かけしたのはお互いにMS参加者として隣の席

に座った時でした。驚いたのは十七ヶ条の堂に入った発
声ぶりで、思わず声をかけてしまいました。いち参加者
ながら場を包み込むかのような心地の良い存在感を放っ
ておられました。そんな川村さんの座右の銘は、「天命を
喜び、人事を尽くす」。20代で2年ドイツへ出向されたり、
お父様の急逝により、当時50年以上続く会社の後継者に
31歳の若さにしてなられた川村さんだからこそのお話が
聞けると思います。今期大阪府第13代会長を拝命された
川村さんが何を話されるのか。このご講話、必聴です！！

記 井上 潤平 実行委員／茨木市倫理法人会

大
阪
府
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氏

茨 木 市
倫理法人会

ブレない心
■ 日時 9月17日㈯　6：30〜
■ 会場 プレミアホテル-CABIN-大阪
 大阪市北区南森町1-3-19 2F

大阪北区９月のピックアップMSでご講話していただくの
が、グリーンツダボクシングジム 会長 本石昌也さんです。

本石さんが大好きで応援していたあるプロボクサーとの出会いから
大きく人生が変わる体験。そして、その方との衝撃的な別れ。そこ
からまたさらに大きく本石さんの人生観が変わり『本気で生きる！
成功するまでやり切る！！ぶれない心。その熱量は誰にも負けない』
と強く熱く語られるお言葉、お姿には心が震えます。ボクシング経
験なしの素人からスタートした本石さんがどうやってプロボクサー
を育てる老舗ボクシングジムを発展させているのか？本気で生きる
こと！！本石さんの本気度に周りが応援する！！その貴重な体験を
ぜひお聞ききください^ - ^ご参加お待ちしております。

記 荒木 洋子 幹事／大阪北区倫理法人会

大
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倫
理
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氏

大阪北区
倫理法人会

やれば出来る！
■ 日時 9月6日㈫　6：30〜
■ 会場 枚方ビオルネ5F ビィーゴ
 大阪府枚方市岡本町7番1号

令和5年度モーニングセミナー 1回目の講話
は、大阪躍進のヤングパワーの筆頭として昨

年会長に就任され、2年目に入り、ますますパワー
アップ元気いっぱいで枚方交野倫理法人会を引っ
張って頂いている小森勝会長です。講話のタイトル
は「やれば、出来る！」若くして成功とピンチの両
方を体験、従業員との関係が最悪、さらに会社経営
の危機に瀕したタイミングでの倫理との出会い、倫
理実践でどのように経営が回復していくか？笑いあ
り、感動あり、学びありの3拍子揃った講話を是非
お楽しみください‼

記 村田 尊彦 幹事／枚方・交野倫理法人会
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氏

枚方・交野
倫理法人会

なるほど！の連続 倫理の学び
■ 日時 9月14日㈬　6：30〜
■ 会場 シティホテル ニューコマンダー
 寝屋川市木田町17-4

当会の元気印、いつも朗らかな会のムードメー
カー米倉さんが初講話となります。家が近いと

いうことで、寝屋川市に転籍して来られました。いつも
颯爽と自転車を駆けて会場にお越しになる米倉さんは
謎多き部分があり、どんな一面を知ることが出来るのか
今から気になって夜しか眠れません！過去の自身のお
話、倫理に入られて学んだこと、実践されていること、
今挑戦されていることなどなどをきっと包み隠し無く
講話いただけるものと思います。皆さん、ぜひ米倉さん
が作り出す伝説の一ページに立ち会っていただけない
でしょうか。多くのご参加をお待ちしております。

記 片山　哲 専任幹事／寝屋川市倫理法人会

寝
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川
市
倫
理
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人
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幹
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寝屋川市
倫理法人会
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印象に残ったモーニングセミナー（MS）

　この日は平林景氏の大阪北部地区４単
会連続講話の最終日。「福祉×オシャレ」
で世の中の障がいや福祉に対する見方を
明るく華やかなイメージに変えることが
人生の最大のミッションだと言い切る平
林氏。自身が創設した日本障がい者ファ
ション協会の創設とほぼ同時に倫理法人

会に入会。倫理での多くの出会いが次々と夢を現実に変え、９月に
は初の車椅子のファッションでパリコレに出場することになった。

　講話はその夢の実現に至る経緯と力強い志を伝える最高の機会
となった。誰もが自分の人生の経営者であること。人生を切り拓
き夢を実現させるためには、①ミッション：使命をはっきりさせ
ること②パッション：情熱③アクション：行動　の３つが揃わな
いといけないこと。言葉には魂（言霊）があり、①好き②できる
③ありがとうが大切なパワーワードであり、幸運を引き寄せる言
葉であること。珠玉の言葉に満ちた４日間の講話は参加者の心に
深く刻まれた。
 （記：柿島　裕 副会長／高槻市倫理法人会）

高槻市倫理法人会｜令和４年７月15日㈮前人未踏の4日連続講話！
茨木市倫理法人会 幹事　平

ひら

林
ばやし

　景
けい

 氏

　中出良平幹事にとっての初講話が７月
７日、乾麺の日ということで感謝のそう
めんをＭＳ参加者全員にプレゼントされ
ました！すばらしい気遣い、心配りに象
徴されるお人柄に南大阪地区のみならず
各単会から大勢の方が来られ、20階マ
ンハッタンスカイに会場が変わってから

最高となる115名が参加する感動のMSとなりました。
　ご講話は、娘さんからの素敵なメッセージカードの紹介から始ま

り、家族への感謝で溢れて春のような和やかな家庭を作る実践をし
ている様子がすごく伝わりました。倫理指導を受けたことで、生ん
で頂いたことの感謝に始まり、感謝の恩送りが人間繁盛・商売繫盛
につながっていったことがよく分かりました。仕事では、ビジネス
パートナーとWINWINの関係を築きお互いを尊敬しあう姿に感動
し、新しいビジネスを構築するセンスに大きな可能性を感じました。
　来期、専任幹事として泉州倫理法人会での大活躍を確信した講
話となりました。感謝です。
 （記：阪谷 隆治 相談役／泉州倫理法人会）

泉州倫理法人会｜令和４年７月７日㈭倫理のお陰で人間繁盛・商売繁盛
泉州倫理法人会 幹事　中

なか

出
で

 良
りょうへい

平 氏

　とにかく明るい「じゅんじゅん」、障害
者と健常者という言葉をこの世から無くし
たい想いで色々な事に挑戦されています。
　目が見えない事は不自由だけど不幸で
はない。浅井様は声のトーンや言葉使い
でその人の信頼度を測ります。笑顔でも
声に愛情が無いとすぐ分かるそうで、私

達の方が真実が見えていないかもとドキっとしました。
　人から見た自分にも気を遣い、姿勢も良く服装も髪型もとって
もオシャレ。パートナー犬のヴィヴィッドも綺麗にブラッシング
されています。

　「すいません」をやめて「ありがとう」に変えました。謙虚は
美しいかも知れないけど、謙遜しません（笑）褒められても「あ
りがとう知ってる」（笑）
　講話を聴いて、私も言葉の一つ一つに心を添えよう！何でも挑
戦してみよう！と思えました。妄想を現実化する意思の強さでダ
ンス、お料理、甲子園の始球式、etc.何でも挑戦する浅井さんに
負けない位明るく！明るく！
　最後に、浅井さんはなぜこんなに楽しいかを「執着を捨てたか
ら」とお話されていました。捨てよう執着。
　心が晴ればれ軽くなる講話でした。
 （記：淺田 恵理子 幹事／千里中央倫理法人会）

千里中央倫理法人会｜令和４年７月20日㈬天然メンタルコーチ
千里中央倫理法人会 会員　浅

あさ

井
い

 純
じゅん

子
こ

 氏

　３人兄弟の末っ子として生まれ小学校
から大学、実業団とバスケット人生を過
ごし、三住建設（お父様の会社）に経理
として入社し、３代目社長に就任。社長
に就任し、社員とうまくやっていけると
思っていましたが、社員には施工に口を
だすな、現場に来たら邪魔、営業では女

のくせに・・・と言われこの人たちに勝ちたい、売上を上げて認
めさせたいと仕事を取ってきたが、それは社員にとって休むこと

もできずに疲弊させる状態にしてしまっていた。そんな時、倫理
立ち上げに誘われすぐに会長になり、言葉使い、立ち振る舞いす
べての所作を注意されて面白くなく、憤りが高まった時に「リー
ダーは旗を降り続けて空気を作るんや」と言われ、「出来ないか
らお役が回ってきている」と教えられて、朝礼では社員への感謝
の言葉を述べるように変えられました。自分が変われば見える世
界が変わってきたという話に、倫理を学ぶ姿勢や立ち向かってい
く勇気を戴いたご講話でした。
 （記：岩崎 文江 幹事／大東市倫理法人会）

大東市倫理法人会｜令和４年７月13日㈬出会いに感謝
大東市倫理法人会 会長　有

あり

田
た

 三
み

千
ち

子
こ

 氏
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　仕事の中で課題は、毎年の契約更改業務、数ある契約を
満期14日前には更改完了をさせることが急務でしたが、未
達状態が続き『どうしたら早期計上ができるのか』を解決し
たく相談。指導内容は『やると決めて断ち切って下さい。そ
れが決断。やると決めるのです。』万人幸福の栞104頁四行
目「きっと出来るぞ、きっとやるぞ、と動かぬ信念がその事を成就させる」と指導頂きました。
その日から私は腹を括り、会社にも本気で改善するから協力して欲しいと要請、日々懸命に早
期更改に取り組みました。すると徐々に改善が見え始め、数ヶ月後には会社の求める数値以上
の成果を残せるようになったのです。
　それまで心のどこかで「これは出来なくても良い」などと考えていた自分がいたこと、本気
で改善に取り組んで来なかったことが後で分かり、「やると決めること」の大切さを学んだ倫
理指導でした。泉方面長、ありがとうございました。

　私は倫理法人会に入会して間もなく、パーソナルトレー
ナーとして活動していくうえで売上(利益)を上げてビジネス
として成り立たせるかを悩んでいて、収入が増えないことで
将来の不安がありました。
　その当時、お世話になっている経営者に「谷くんは責任と
覚悟ができていないんじゃない？」と言われ、考えてみたら
確かに、肚を括っていないじゃないかと自分で思うようになりました。
　その悩みをご相談したところ、まずは「両親への感謝」と「お金を大切に扱う」ことをご指
導いただきました。
　その日からお金を大切に扱うように、毎日お金を整えて保管するようになり、その結果「物
を大切に扱う」ようにもなりました。
　実践を行うと段々と目的が手段になってしまい、ただこなすだけになってしまいました。
今では「物を大切に扱うこと」が無意識の状態でもある程度行えるようになりましたが、引き
続き同じ気持ちで居れるように素直に実践を行なっていきます。
　ご指導いただいたこと、感謝申し上げます。

シリーズ 107

シリーズ 108

八尾市倫理法人会
副専任幹事

根
ね

岸
ぎし

 健
けん

太
た

郎
ろう

大阪鴻池倫理法人会
実行委員

谷
たに

　恵
けい

太
た

「やると決めること」の
大切さを学んだ

実践から学んだ本質

泉　憲治 近畿方面長の倫理指導を受けて

森　勲 副会長の倫理指導を受けて

倫理指導 体 験 談
倫理指導を受けやすくして倫理実践者を増やそう！

会社のことや家庭のことなど、どんなことでも

相談でき、何度でも無料で的確な指導を受ける

ことができる制度です。詳しくは所属単会の会長

にお尋ねください。
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新 会
自 紹

入 員
己 介

�私は、個人事業主の不動産エージェントで
す。なんちゃんと呼んで下さい！入会した
理由は、人生を愉しみたいと思ったからで
す。入会は即日即断でした！おかげ様で木
曜日は愉しんで参加しております。今の目
標は、活学を教えて下さる倫理法人会への
恩返しとして、愉しんでいる私を見て、倫
理法人会って何？！と出会う方々に興味を
持って頂ける存在になりたいです。実現出
来る様に、明るく元気にイキイキと愉しみ
たいと思います！

� （紹介者：角田�成市�会長／大阪天王寺区倫理法人会）

不動産エージェント

南
みなみつ

津 啓
けい

亮
すけ

 実行委員
（大阪天王寺区倫理法人会）

人生愉しんだ者勝ち！

私が入会して、直ぐに実践した事は、第５
条夫婦対鏡に書かれている、「相手を正す
のではなく己を正せば相手は自然と必ず改
まる」でした。今までのことを謝り感謝を
伝えると、今までの夫婦関係が嘘のように
一瞬で改善されました。この時本当に倫理
はすごいと実感しました。
今後はもっと倫理を学び、自分の腑に落ち
る様にして、普及活動が出来ればと思いま

す。来期はMS委員を拝命しますので、MSの運営をしっかり
行っていきます。
� （紹介者：宮路�曜名�幹事／大阪中央区倫理法人会）

株式会社111（トリプルワン）

大
おお

上
がみ

 貴
たか

司
し

 実行委員
（大阪中央区倫理法人会）

夫婦対鏡

大阪の南森町の社会保険労務士法人に所属
しております。
倫理法人会への入会は、元々稲盛和夫先生
の盛和塾に入塾し学んでいまして盛和塾に
代わる自分を律する経営者の集まりを欲し
ていたタイミングに金子さんにお声がけい
ただいたのが始まりでした。
どういう状況でも適応する！受け入れる！
と心に誓っておりましたので入会するつも
りでＭＳにゲスト参加いたしました。
吉瀬さんの講話が初めての講話で「自分都合は、相手の不都合。
わがままも認めてもらえればこだわりになる。」この言葉を心
に刻み、明朗に勤め、日々精進していきます。
� （紹介者：金子�立伸�専任幹事／大阪西区倫理法人会）

日本中央社会保険労務士法人

玉
た ま

置
き

　領
りょう

 実行委員
（大阪西区倫理法人会）

自分都合は、相手の不都合

大阪市中央区の社労士事務所で勤務してい
ます。
とある勉強会で出会った中村さんのご縁
で、令和3年11月にMS初参加＆入会致し
ました。先輩方が、若輩者の私にも分け隔
てなく真摯に誠実に接してくださること
に、いつも感動しています。学んで終わら
ず、学んだことを日常の中で実践し、血肉
化することで、先輩方のような大人（たい

じん）に近づいていけるのかなと思っています。どうぞよろ
しくお願いいたします。
� （紹介者：中村�美保�会員／堺市中区倫理法人会）

エレメンツ社労士事務所

久
く

保
ぼ

 加
か

奈
な

子
こ

 実行委員
（堺市中区倫理法人会）

実践こそ鍵

�元同僚からのお誘いで初めてMSに参加し
た日、強烈な印象を受けました。僕よりも
先輩方、ましてや経営者さんが朝から大き
な声で挨拶している姿を見て「なんやここ
は！」と思ったと同時にここでなら自分を
高められると確信し入会を決めました。僕
は倫理の良さの一つに普段出会えるはずの
なかった人との出会いがあると感じていま
す。この出会いと繋がりを存分に活用し、
より自分自身を高められるように頑張って
いきます。

� （紹介者：小早川�裕哉�幹事／堺市倫理法人会）

大阪府立西浦支援学校

中
な か

筋
す じ

 翔
し ょ う た

大 会員
（堺市倫理法人会）

若い人ほど倫理へ

今年２月に入会以降、モーニングセミ
ナーには毎週楽しみに参加していま
す。参加して感じている事なのですが、
僕の感覚での倫理は「元々生まれなが
らに潜在意識で知っていた事を思い出
す場」です。生きて来た事で心に付い
たサビやアカなどを倫理に触れる事で取り
除けている感覚です。自分にしか出来ない
事は何かを問い、持って生まれた原石を倫
理に触れて磨き輝かせ、その輝きで周りが
明るくなるように、これからも楽しみたいです！
� （紹介者：山口�滋巳�幹事／新大阪倫理法人会）

親子漫才師/動画クリエイター /シェア
リーマン/リターンエイジング研究家

山
やま

本
もと

 哲
さと

史
し

 実行委員
（新大阪倫理法人会）

倫理に触れて輝きたい！

大阪でイラストレーターをしております、
加鹿稚乃です。倫理法人会の情報は一部の
方から聞いた事がありましたが「実際に確
認しないと本当のところはわからない」と
考えて、参加してみようと思いました。参
加してみると、学びも多く苦手だった事に
チャレンジできるようになったりと、人間
的な成長を大変実感しています。
� （紹介者：佐治�瑞枝�会長／大阪みなと倫理法人会）

kashika art & design

加
か

鹿
し か

 稚
ち

乃
の

 会員
（大阪みなと倫理法人会）

学び多き成長の場
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�病院勤務30年、現場がわかる医療コンサ
ルタントとして2020年に起業。それと同
時期にコロナが蔓延し始め、思うような結
果が得られない日々が続きました。危機感
を感じている時、志波会長からお声掛けい
ただき入会しました。「運命は自らまねき、
境遇は自ら造る」の通り、倫理入会を機に
実践、チャレンジ、実践の自分を創作し続
けたいと思います。ご指導のほどよろしく
お願いいたします。

� （紹介者：志波�大輔�会長／東大阪市倫理法人会）

株式会社DiLuca

髙
た か

村
む ら

 松
ま つ

世
よ

 会員
（東大阪市倫理法人会）

自己研鑽の場として

「人の心の有り様と会社や店舗等の組織運
営にそのまま表れる」と感じる様になり、
独学ではありますが安岡正篤先生の教学を
学び始め自分なりに人の心について考えて
まいりました。しかし相手の心に共感する
という事は実際に人の心に触れないと感じ
る事が出来ません。どうしたものかと苦労
しているところへ「MSへ来ないか」とい
うお誘いを受け参加したところ「これだ」

と思い入会を決めました。皆様今後ともご指導ご鞭撻の程宜
しくお願い致します。
� （紹介者：吉田�知恵子�幹事／大東市倫理法人会）

NSコンサルティング事務所

南
なん

里
り

 世
せい

一
いち

 実行委員
（大東市倫理法人会）

心の有り様を知る

普段はTikTokで《魔女の宅急便》トンボ
君のコスプレをしながら本業のコーチング
活動をしております。モーニングセミナー
に参加して感じることは、長年経営されて
いる方々の「経験」や「在り方」など貴重
な言葉をいただく機会が多くあり、経営し
ている立場として深く学ばせていただける
こと。そして豊中出身という事もあり、豊
中市を更に活気づけていきたいので豊中市
倫理法人会を通し、同じ20代の方にも知って頂けるように倫
理での学びを発信していきます！
� （紹介者：早川�竜一�実行委員／堺市倫理法人会）

㈱ONTSUNAGU

田
た

代
しろ

 翔
しょうご

吾 実行委員
（豊中市倫理法人会）

モーニングセミナーに参加して感じたこと

はじめまして。占いと開運アイテムの制作
をしています。
入会から約半年、学びや親交を深め沢山の
気づきとご縁を頂いています。
中でも、ミセスコンテストへの挑戦は内面
部分において自分でも信じられない大きな
変化です。ここでは次々と新しい可能性の
扉が現れますが、それを開けるかは自分次
第。協力してくれる家族や周りの方々に感
謝し、ご恩返し、ご恩送りができるようこれからも精進して
いきたいと思います。
� （紹介者：田中�京子�実行委員／大阪尼崎倫理法人会）

つむぎ学鑑定士

白
し ら

羽
は ね

 燿
よ う

子
こ

 会員
（大阪尼崎倫理法人会）

次々と新しい扉が開く場所
色々な事があり自信を無くし無気力状態の
時、子供が習っていたミニバスケットボー
ルを通じて自分を変えたいと思っている時
にYouTubeで倫理法人会を知りました。
大変興味がありましたが入会には至りませ
んでした。
今年４月の還暦を機に、転職した荒木産業
でＭＳのポスターを目にした時、何か引き
寄せられた様な不思議な感じを覚えまし

た。人生一生勉強、気付きと学び実践あるのみ
これからも倫理で学び実践していきます。
� （紹介者：荒木�正江�幹事／大東市倫理法人会）

荒木産業株式会社

荒
あ ら

木
き

 宗
む ね

孝
た か

 会員
（大東市倫理法人会）

人生一生勉強、気付きと学び

�４月に入会したばかりです。先に入会され
ている川村さんや亀井さんがお会いする度
に印象が変わって行くのを見て私自身興味
を持ってました。ちなみに、私の生きるテー
マは、『魂を磨くこと』『共に成長すること』
です。倫理法人会は私の考えと一致すると
ころがあると思います。倫理のことはまだ
わからない事ばかりです。これからさらに
学び、実践、成長していきたいと思います。
よろしくお願い致します。

� （紹介者：亀井�秀成�幹事／大東市倫理法人会）

プルデンシャル生命保険株式会社

野
の

原
は ら

 久
ひ さ

詩
し

 会員
（大東市倫理法人会）

倫理と共に成長

山下�竹利�（タケトシ）�47歳�建築業を30年
以上�只今絶賛�心の勉強中！私の倫理体験
は�夫婦対鏡�妻とケンカばかりしていまし
たが倫理で学んだおかげで妻を変えるので
はなく自分を変え�妻の行動や発言を尊重
し�「２人で幸せになる」という目的に爪先
を向けて��その方法を話し合いながら�「正
しさ」では無く「明るさと優しさ」で接し�
日々笑顔で人生を歩んでいます。
�（紹介者：朴�修賢（パク�スヒョン）幹事／練馬区倫理法人会）

ちょこっとりふぉーむ

山
や ま

下
し た

 竹
た け

利
と し

 幹事
（大東市倫理法人会）

ワンネス 全一統体の原理

2021年2月にコルロという名前の自宅サ
ロンを開業しました。
個性的で豊かな社会である為に、曼陀羅
アートセッションと足湯などの温浴セラ
ピーをしております。10月に入会させて
いただき倫理指導いただいたことをきっか
けに、まずは明朗な自分を表現する大切さ
を感じ、MSや感動朝礼に参加しています、
これからもご指導とご鞭撻のほど宜しくお
願いします。
� （紹介者：Mana�Annju�実行委員／大阪尼崎倫理法人会）

アート＆セラピーサロン。コルロ

久
ひさ

枝
えだ

 恵
けい

子
こ

 実行委員
（大阪尼崎倫理法人会）

自己表現の実践場所
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倫理実践! 倫理法人会では実践することで自己革新を図ることをすすめています。
当コーナーでは「倫理実践をした本人がどう変わったのか」を社員さんやご家族など
周りの人達からご投稿頂きました。「朝起き」「活力朝礼」「モーニングセミナー（MS）」
などを通じてどんな変化が現れたのでしょうか ?!～実践後、周りの目の変化やいかに!～

飲食業で夜の営業なので土曜早朝は、ほぼ寝ずにモーニングセミ
ナー出席で、かなりの睡眠不足のはずですが終わると明るく元気に
帰宅します。
たくさんの気付きや反省点もあるようで、スタッフさんの人材育成
にもつながっていると聞いています。
色々な経営者の方々との交流も生まれあらゆる場で支えられている
のだなと思います。
家庭では倫理法人会の日めくりカレンダーを家族の気付いた人がめ
くり「些細な事が書かれているけど深イイ！！」と話したりして、
皆それぞれ仕事へ出
発します。
今後も健康で、仕事
と休養バランスを大
切に倫理法人会での
学びを生かして更に
より良い人生を造っ
ていって欲しいと思
います。

片
か た

岡
お か

 一
か ず

樹
き

 幹事
（松原市倫理法人会／エミライフードサービス株式会社）

「倫理法人会の学びと実践」
奥様 晶代さまより寄稿

㊧晶代さん、㊨ご本人

森田社長が倫理法人会に入って変化したことは、【より一層社員や
組織全体を活気づけてくださる点】です。具体的には、社員の私の
仕事の目標、また組織目標に対して達成できるような雰囲気づくり
や活力を与えてくださることです。
倫理法人会の朝の活動によってえ
られる前向きさ、明るさは社員の
私にも活力を与えてくださります。
社長からのアドバイスは、組織全
体が前向きに、また目標に向かっ
て日々社員が活動できるようなポ
ジティブなことばかりです。
他の社長さんがいらっしゃる場面
でも、森田社長はリーダーシップ
を発揮し、また発言力で組織を引っ
張って下さります。
そのような背中を間近でみさせて
いただきすごく刺激をもらいます。
その発言力やリーダーシップ制は
倫理法人会の活動の影響もあると
感じました。

森
も り

田
た

 和
か ず

枝
え

 会員
（道頓堀倫理法人会／合同会社ハッピースマイル）

「より一層社員や組織全体を活気づけてくださる森田社長」
従業員 東野美来さまより寄稿

㊧東野美来さん、㊨ご本人

朝弱かった主人が倫理法人会へ入会してもう4年も通っているのが
驚きです。よく続いているなと感心しています。
ですが、早起きは良いけど、目覚ましのアラームで早朝4時過ぎに
私も起こされ、かなり迷惑です(汗)会員の嫁あるあるですかね？
この4年で変わったなと思うのは、よく私を褒めてくれます。
なんでも、北山前会長とその奥様の話を聞いて、スゴイ！見習いた
い！と思って行動に移したようです。
じゃあ…私の足も毎日もんでおくれ！と思うのが本音ですが、そこ
までは出来てないようです。（ところが、この話をしたら私の足を
もんでくれるようになりました！）
ただ、倫理で役員も
やって、家族との時
間の土日の休みもあ
まりとれなくなって
るー？とも思う次第
ですね。とても繊細
で分かりやすい人見
知 り の 主 人 で す が、
これからもどうぞよ
ろしくお願いします。

澤
さ わ

　利
と し

一
か ず

 広報副委員長
（大阪尼崎倫理法人会／幸合同会社）

「入会から４年経過した今」
奥様 香奈子さまより寄稿

㊧香奈子さん、㊨ご本人

夫が倫理法人会に入会してから変わったこととして、１番に出てくる
ものとしては今まで以上にたくさんの方々との繋がりができたように
感じております。今までも、誰とでも仲良くできる性格もあり、知り
合いが多い方ではあると思いますが、経営者の方々との繋がりができ
たのではないのでしょうか。家庭での会話も、「○○社長が〜」「○○
社長と〜」、というような会話をよくしております。知らない方々のお
名前をよく耳にするので、今日はこの方とお会いする機会があったん
だな。等と思いながら会話していま
す。次に「ありがとう」と伝えてく
れる事が増えたと思います。今まで
も、もちろん「ありがとう」と伝え
てくれていましたが、倫理法人会に
入会してから更に、ありがとうや感
謝を伝えてくれる機会が増えたと
思います。私自身会社を立ち上げ、
活動しているのですが、立ち上げの
際は知識を活かし現在に至るまで
色々サポートをしてくれており、凄
く感謝しています。夫はいいように
変わっていってると思います。

日
く さ

下
か

 裕
ひ ろ

貴
き

 幹事
（堺市北区倫理法人会／５分不動産㈱アジェント）

「感　謝」
奥様 沙恵さまより寄稿

㊧ご本人、㊥義勇くん、㊨沙恵さん
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シリーズ�

枚方・交野倫理法人会
単会の運営を支える

大 理府 人阪 法倫 会

石原事務長
枚方・交野の鉄壁の壁！

貫山和子副事務長
枚方・交野の名受付！

田中副専任幹事
枚方・交野の名幹事！

　いつもお金の流れやルー
ルに関して、鋭い助言を頂
ける石原事務長！私が盲目
になり暴走しそうになって
いる時にこそ、手綱を引い
てくれる無くてはならない
存在です。
　MS時はミス無く事細かく
集計をして頂き、何も言わ
ずとも手配をサラっとして
頂ける所に本当に感謝して
います。
　また以前は普及拡大委員
にも所属されていた経験を活かし、普及に繋がる観点か
らも見て頂いており、本当に頼りになる事務長です！

（記：枚方・交野倫理法人会 会長　小森　勝）

　毎回のMSに早くか
ら来て頂き、会場準備
に追われている幹事の
皆様の所へ一人一人体
温計を測って頂き、出
席者名簿はいつも完璧
です！新入会員が入る
と、すぐに名札を作成
し 名 簿 も 作 成 し て 頂
き、新入会員へのおも
て な し も バ ッ チ リ で
す！ 貫 山MS委 員 長 と
いつも夫婦愛和を実践

されており、しっかり受け止められておられます！
また貫山MS委員長のノリと勢いではない朝食会の
的確なコメントも本当に素晴らしいです！

（記：枚方・交野倫理法人会 会長　小森　勝）

　MSに一番乗りして頂
く田中副専任幹事！新
入会員歓迎チームのリ
ーダーとして、新入会
員がいかに倫理法人会
に馴染めるかをいつも
考えて頂いております！

「HiRaRiNの会」という
歓迎イベントを毎月する
のですが、BBQや忘年
会の企画＆司会をして
もらうとプロレベルの完
成度！また、MSのルー
ルにも詳しく色々と勉強になります。今期からは経営
者育成委員会へ志願され、今後のご活躍にもますま
す期待しております！

（記：枚方・交野倫理法人会 会長　小森　勝）

本気で本気で
取り組むからこそ取り組むからこそ
楽しい！楽しい！

そんな仲間が居てそんな仲間が居て
本当に嬉しいです！本当に嬉しいです！

枚方・交野倫理法人会
会長

小
こ

森
も り

　勝
まさる

石
い し

原
は ら

 裕
ひ ろ

幸
ゆ き

事務長

貫
ぬ き

山
や ま

 和
か ず

子
こ

幹事
田

た

中
な か

 泰
や す

之
ゆ き

副専任幹事
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令和５年度 経営者育成委員会
委 員 長：野口政隆
副委員長：溝口奈穂、佐藤巖太郎、粕谷香澄、片桐英人、日下裕貴

リーダー、サブリーダーの皆さん、１年間ありがとうございました！リーダー、サブリーダーの皆さん、１年間ありがとうございました！

サプライズありがとう！

野口政隆 委員長 野口委員長・溝口副委員長からのコメント 溝口奈穂 副委員長

■ 

金 

子
　立 

伸

■ 

佐 

藤 

巖
太
郎

■ 

宮 

本
　幸 

大

■ 

村 

上
　智 

康

■ 

浦 

野
　敦 

正

■ 

友 

成
　直 
大

■ 

中 

出
　良 

平

■ 

日 

下
　裕 

貴

○1位
大阪尼崎倫理法人会 会長

浦 野 敦 正
　経営者育成委員会で感動朝礼を初めまし
た。朝起きます。夜型の生活の改めました。
生活が変わり、人生が変わりました。
　Zoomで会員さんと毎朝顔を合わせます。
最初は気を使う朝礼でしたが、毎朝、顔を合
わせるうちに家族の様な感覚になります。朝起きて、職場の教養の感想を
シェアし、夢を語り、行動計画を発表します。少しづつですが、夢に近づき
ます。顔を合わすのが、楽しみになります。
　経営塾では、スワット分析で、自社の強みと弱みを理解して、それに対し
て行動します。売り上げや自社の状況に自ら向き合います。本当の倫理経
営とは、社員の家族の事まで幸せにする事。自らの心を変革していく事が
全てを変えると言う事。経営者は倫理を知り全てを幸せにする事。そんな
事を学ぶ委員会でした。ありがとうございました。

1
○2位
大阪府倫理法人会 経営者育成員会 副委員長

佐藤 巖大郎
　この1年間の体験は私の「人生の宝物」です！
　1年前の私は正直事業に行き詰まっており
ました。
　これからどうすれば良いのか？自問自答を
繰り返す苦しい日々を過ごしてました。
　そんな時に経営者育成委員会の『経営塾』と出会えたのです。
　そこには倫理経営を実践し実際に成功されている運営者や凄い講師陣の
方々による『本気で結果を出す学びの場』がありました。
　毎回、熱く深い学びを頂く事により委員生達の顔つきもどんどん変わり、
それが周りへと広がっていくのが分かりました。結果私にも最高の一年と
なりました！
　このような最高のご縁を作って頂きました倫理法人会へ心より感謝致し
ます。今期の二期生もどう変化されるのかがとても楽しみです♪

2
○3位
道頓堀倫理法人会 副専任幹事

藤 原 將 博
　１年前、第１回「委員会は適当にやってりゃい
いわ」なんて甘い気持ちで参加をしました。し
かし、そこで衝撃を受け「人生かけるモード」に
なりました。
　それから、死ぬ気で毎回の講座に取り組みを
しました。毎回課題が出されます。しかも正解はわかりません。前事業は、
民泊で売上全部ふっとびました。なので本気で「あーでもない、こーで
もない」と思いを巡らしました。分析やアファメーションのカリキュラ
ムを経て、「次の事業の決意」をしました。よし、これをしよう。時間や
労力などリソースを集中させました。不完全ながら経営計画書を立て次
期に向け挑みました。弊社は、10月末決算なので、次期経営計画書をき
ちんと立て、予定通りに行動し、荒れ狂う時代に必死にしがみついてい
きます

3
○4位
大阪北区倫理法人会 専任幹事

宮 本 幸 大
　経営者育成委員会に参加して一年間を振り
返ってみると自分が凄く変わったのを実感し
ています。
　毎朝ほぼ休まずに感動朝礼を開催していく
中で北区の会員さんから継続力を認めていた
だき信頼してもらえるようになりました。今期「リーダーとして人に影響力
を与える」を自身のテーマにしていました。今年の4月に福井市倫理法人会
で講話の機会を頂き、講話の中で経営者育成委員会の事を話した所、参加
者の中に感動朝礼に興味を持たれた方がいて大阪北区の感動朝礼に参加さ
れました。その方が中心となって今では感動朝礼FUKUIがスタートしてい
ます。以前から地元福井県を盛り上げたいと思っていたのでそれを一歩前
進させることが出来たのかなと思います。
　来期は学んだことを活かして事業を更に拡大していきます。

4

年間　　　　 表彰年間　　　　 表彰 ▶この1年間を振り返って、頑張っていたと思う人を1期生同士で投票して頂き  年間MVP表彰を行いました！

　一期生のみなさま一年間のご活動お疲れ様でした。そして多くの時間と情熱を注いで頂き本当に有難う
ございました。
　みなさんの日々の活動と道場での学びと実践によってみなさん一人ひとりが良くなる喜びを実感された
ことと思います。そして職場や単会においてもみなさんの働きによってこれまで以上により良くなったと
いう声を沢山聞かせていただきました。大変嬉しく思います。
　伝説の一期生の皆様の今後の発展を楽しみにしております！

　昨年６月に副委員長のお話を頂いてから、「この学びは、絶対に委員会メンバーの成長になるはず」という
思いで、必死で委員会の準備と運営を繰り返して参りました。
　その中で、オンライン感動朝礼と経営者育成道場を通じて、委員会メンバーが少しずつ変化していく様
を拝見させて頂くにつれ、私も１期生の皆さんから力を頂いていたように思います。この学びと出会った
仲間は一生の宝物です。
　今後の皆さんのご活躍を楽しみにしています。

令和四年度 経営者育成委員会、
　　伝説の第一期生修了式開催 !
令和四年度 経営者育成委員会、
　　伝説の第一期生修了式開催 !

二期生の
皆さん
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令和５年度 経営者育成委員会
委 員 長：野口政隆
副委員長：溝口奈穂、佐藤巖太郎、粕谷香澄、片桐英人、日下裕貴

リーダー、サブリーダーの皆さん、１年間ありがとうございました！リーダー、サブリーダーの皆さん、１年間ありがとうございました！

サプライズありがとう！

野口政隆 委員長 野口委員長・溝口副委員長からのコメント 溝口奈穂 副委員長
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金 

子
　立 

伸
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佐 
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巖
太
郎
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本
　幸 

大
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上
　智 

康
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浦 

野
　敦 

正

■ 

友 

成
　直 

大

■ 

中 

出
　良 

平

■ 

日 

下
　裕 

貴

○1位
大阪尼崎倫理法人会 会長

浦 野 敦 正
　経営者育成委員会で感動朝礼を初めまし
た。朝起きます。夜型の生活の改めました。
生活が変わり、人生が変わりました。
　Zoomで会員さんと毎朝顔を合わせます。
最初は気を使う朝礼でしたが、毎朝、顔を合
わせるうちに家族の様な感覚になります。朝起きて、職場の教養の感想を
シェアし、夢を語り、行動計画を発表します。少しづつですが、夢に近づき
ます。顔を合わすのが、楽しみになります。
　経営塾では、スワット分析で、自社の強みと弱みを理解して、それに対し
て行動します。売り上げや自社の状況に自ら向き合います。本当の倫理経
営とは、社員の家族の事まで幸せにする事。自らの心を変革していく事が
全てを変えると言う事。経営者は倫理を知り全てを幸せにする事。そんな
事を学ぶ委員会でした。ありがとうございました。

1
○2位
大阪府倫理法人会 経営者育成員会 副委員長

佐藤 巖大郎
　この1年間の体験は私の「人生の宝物」です！
　1年前の私は正直事業に行き詰まっており
ました。
　これからどうすれば良いのか？自問自答を
繰り返す苦しい日々を過ごしてました。
　そんな時に経営者育成委員会の『経営塾』と出会えたのです。
　そこには倫理経営を実践し実際に成功されている運営者や凄い講師陣の
方々による『本気で結果を出す学びの場』がありました。
　毎回、熱く深い学びを頂く事により委員生達の顔つきもどんどん変わり、
それが周りへと広がっていくのが分かりました。結果私にも最高の一年と
なりました！
　このような最高のご縁を作って頂きました倫理法人会へ心より感謝致し
ます。今期の二期生もどう変化されるのかがとても楽しみです♪

2
○3位
道頓堀倫理法人会 副専任幹事

藤 原 將 博
　１年前、第１回「委員会は適当にやってりゃい
いわ」なんて甘い気持ちで参加をしました。し
かし、そこで衝撃を受け「人生かけるモード」に
なりました。
　それから、死ぬ気で毎回の講座に取り組みを
しました。毎回課題が出されます。しかも正解はわかりません。前事業は、
民泊で売上全部ふっとびました。なので本気で「あーでもない、こーで
もない」と思いを巡らしました。分析やアファメーションのカリキュラ
ムを経て、「次の事業の決意」をしました。よし、これをしよう。時間や
労力などリソースを集中させました。不完全ながら経営計画書を立て次
期に向け挑みました。弊社は、10月末決算なので、次期経営計画書をき
ちんと立て、予定通りに行動し、荒れ狂う時代に必死にしがみついてい
きます

3
○4位
大阪北区倫理法人会 専任幹事

宮 本 幸 大
　経営者育成委員会に参加して一年間を振り
返ってみると自分が凄く変わったのを実感し
ています。
　毎朝ほぼ休まずに感動朝礼を開催していく
中で北区の会員さんから継続力を認めていた
だき信頼してもらえるようになりました。今期「リーダーとして人に影響力
を与える」を自身のテーマにしていました。今年の4月に福井市倫理法人会
で講話の機会を頂き、講話の中で経営者育成委員会の事を話した所、参加
者の中に感動朝礼に興味を持たれた方がいて大阪北区の感動朝礼に参加さ
れました。その方が中心となって今では感動朝礼FUKUIがスタートしてい
ます。以前から地元福井県を盛り上げたいと思っていたのでそれを一歩前
進させることが出来たのかなと思います。
　来期は学んだことを活かして事業を更に拡大していきます。

4

年間　　　　 表彰年間　　　　 表彰 ▶この1年間を振り返って、頑張っていたと思う人を1期生同士で投票して頂き  年間MVP表彰を行いました！

　一期生のみなさま一年間のご活動お疲れ様でした。そして多くの時間と情熱を注いで頂き本当に有難う
ございました。
　みなさんの日々の活動と道場での学びと実践によってみなさん一人ひとりが良くなる喜びを実感された
ことと思います。そして職場や単会においてもみなさんの働きによってこれまで以上により良くなったと
いう声を沢山聞かせていただきました。大変嬉しく思います。
　伝説の一期生の皆様の今後の発展を楽しみにしております！

　昨年６月に副委員長のお話を頂いてから、「この学びは、絶対に委員会メンバーの成長になるはず」という
思いで、必死で委員会の準備と運営を繰り返して参りました。
　その中で、オンライン感動朝礼と経営者育成道場を通じて、委員会メンバーが少しずつ変化していく様
を拝見させて頂くにつれ、私も１期生の皆さんから力を頂いていたように思います。この学びと出会った
仲間は一生の宝物です。
　今後の皆さんのご活躍を楽しみにしています。

令和四年度 経営者育成委員会、
　　伝説の第一期生修了式開催 !
令和四年度 経営者育成委員会、
　　伝説の第一期生修了式開催 !

二期生の
皆さん
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◆ 大阪24区を辿る ◆

▼今回から北区を旅しますが、お断りを。10年前に掲載していますが、
新たな会員のためや、単会のエリアを中心に、前回未掲載の所も含め、
綴らせて頂きます。▼北区は明治22年（1889）に東区（現中央区）、
南区（同）、西区とともに成立、大阪一古い行政区である。平成元年

（1989）に大淀区を合区した。大阪一の繁華街が「梅田、芝田、角田町、
小松原、鶴野町」など「田、原、野」の町名なのは、文字通り一面田
園地帯であった。その風景が各町名由来である。当地は明治30年に西
成郡から大阪市へ編入。梅田には古くから中国街道（高麗橋から下関）
が通り、今も道筋が残る。街道には旅の休息と、別れを惜しむ三つの「鶴
乃茶屋、車乃茶屋、萩乃茶屋」があったので、「茶屋町」という。▼
上町台地の北端に位置し古代は海で、また旧淀川などからの土砂が堆
積し、陸地化していく。都市化の起こりは明治７年（1874）、官営鉄

道大阪駅（現ＪＲ）の完成で
ある。当初は堂島に駅を設
置する計画が、民家が建ち
並び、汽車は火を噴き、振動、
騒音を出すことから、住人の
猛反対に遭った。そこで田ん
ぼなどを潰し、今の駅舎の
西に設置。さらに明治38年阪神電鉄が、同43年に阪急電鉄ができた。
▼梅田は泥地を「埋めた（田）」が由来である。江戸初期に「うめだ墓地」
ができ、墓で「埋めた」は縁起悪いと綺麗な「梅田」に変えた。「埋田」
のままなら、阪急埋田店？埋田地下街！また埋めるの？誰が考えたの
か、先人が今に残す地名のプレゼントである。 （大阪案内人・西俣 稔）

大阪一の繁華街が、「梅田」のわけ 〈北区〉
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令和４年７月度「モーニングセミナー（MS）」平均参加社ランキング

第一位 大阪都島区 90.00 社
第二位 大 阪 北 区 85.40 社
第三位 新 大 阪 61.50 社
第四位 大 阪 尼 崎 59.50 社
第五位 堺 市 57.80 社

自単会参加社数
第一位 大阪都島区 48.4 %
第二位 大 阪 尼 崎 44.4 %
第三位 新 大 阪 42.1 %
第四位 豊 中 市 40.4 %
第五位 高 槻 市 38.7 %

自単会参加社出席率
第一位 大阪都島区 99.50 社
第二位 大 阪 北 区 93.20 社
第三位 茨 木 市 83.33 社
第四位 新 大 阪 78.50 社
第五位 豊 中 市 69.80 社

参 加 社 数

「梅田すてんしょ」と呼ばれた、初代大阪駅「梅田すてんしょ」と呼ばれた、初代大阪駅

ナイトセミナー 令和４年９月　• ご案内 •

ナイトセミナー　詳細は、なにわNEWS9月号14ページの各単会の問い合わせ先にご確認ください。

単会名 日　時 会　場 講　師 テーマ 費　用

堺市御陵倫理法人会 ９月９日㈮
19:00〜20:30

堺市総合福祉会館 第3会議室
大阪府堺市堺区南瓦町2－1

赤坂倫理法人会�会長

川　上　美　保�氏 ありがとう 無　　料（懇親会費
3,000円程度）

ホームページでもご案内しています　https://osaka-rinri.net/ 大阪府倫理法人会

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、モーニングセミナー・経営者の集い・ ナイトセミナーなど予定通り開催できない場合も
ございますので参加ご希望時は あらかじめ単会へ開催の有無についてご確認をお願いいたします。

　会報誌『えぇやんRinri』をご覧いただき、誠にありが
とうございます。
　大阪府倫理法人会・広報委員会では、会員のみなさま
が会報誌に対して、どのような感想やご意見を持って
いるかをお伺いするためのアンケートを実施しており
ます。
　ご回答頂きました内容につきましては、 今後の誌面
の品質向上に役立ててまいりますので、是非ご理解と
ご協力を頂きますようお願い申し上げます。
　アンケートは、右記の二次元バーコード
から回答していただけます。

※所要時間は約５分です。

　「なにわNEWS」から 「えぇやんRinri」へリニューアル！
　よりわかりやすく、情報をお届けします。
　大阪府倫理法人会・設立40周年を迎えるにあたり、会員の皆
様にもっと活用していただける広報誌を目指して、「活力朝礼
の魅力」や「倫理体験者の声」、「新入会員さんの紹介」、「倫理
法人会の説明」を中心に誌面の充実を図り、よりわかりやすく
お伝えします。
　今回のリニューアルを機に、これまで以上に会員の皆様に手に
とって読んでいただけるよう、名称を『えぇやんRinri』に変更し、
表紙などのデザインをスタイリッシュになるよう刷新いたしま
した。
　これからも、会員の皆様により親しまれる、わかりやすい誌
面づくりを目指します。 広報委員長　辰本裕子

読者アンケートのお願い会報誌リニューアルのお知らせ
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